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 Quantenheilung
 Wenn ich ein Magier wäre
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Das gesamte Mystikum-Team wünscht viel Spaß beim Lesen!
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Schon Johann Wolfgang von Goethe 
(1749–1832) fordert 1803: „Wenn 
der Naturforscher sein Recht einer 
freien Beschauung und Betrachtung 
behaupten will, so mache er sich zur 
Pflicht, die Rechte der Natur zu si-
chern, nur da, wo sie frei ist, wird er 
frei sein, da, wo man sie mit Men-
schensatzungen bindet, wird auch er 
gefesselt werden.“
Vielleicht erinnerte sich Großher-
zog Georg von Mecklenburg-Strelitz 
(1779 – 1860) an diesen Satz, als 
er um 1850 verfügte, den ältesten 
Buchenwald für alle Zeit zu schonen 
und ihn zum ersten Waldreservat 
Deutschlands einstufte …

Heilige Hallen 
von Lüttenhagen

Im Universum beruht alles auf den 
Gesetzmäßigkeiten von Ursache 
und Wirkung. Alle Dinge, die in der 
Schöpfung ihre geistige oder mate-
rielle existenzielle Form haben, ge-
stalten sich aus Frequenzen. Diese 
Frequenzen sind Klangbilder, die 
sich aus der Bewegung ihrer inneren 
atomaren Struktur zusammensetzen, 
innehalten und wieder auseinander-
driften. Im Fokus vieler Quanten-
physiker liegt hierbei das magische 
Gesetz der Anziehung, welches sich 
aus dieser Natur der Veränderbarkeit 
des Universums selbst ergibt. Für uns 
Menschen einfach erklärt bedeutet 
dies, dass wir in …

Wenn ich ein Magier wäre...
...würde ich mich selbst lieben

In den Recherchen über Quantenhei-
lung erscheint dieser Begriff in den 
neunziger Jahren im Zusammenhang 
mit dem Internisten und Endokrino-
logen Deepak Chopra. Weil dieser 
in seinen Publikationen Begriffe der 
Quantenphysik für körperliche Hei-
lungsvorgänge gebraucht, erhielt er 
1998 den satirischen Ig-Nobelpreis 
für Physik.

Die Quantenheilung
Zu Anfang des 21. Jahrhunderts 
entwickelten nahezu zeitgleich der 
Chiropraktiker Richard Bartlett und 
Frank Kinslow die Quantenheilungs-
methode und publizierten …

von Frank Grondkowski von Karin Tag

Quantenheilung

von Marcus E. Levski

Seite 28

Seite 34

http://www.facebook.com/Mystikum.Magazin
https://www.instagram.com/mystikum_gratis_e_magazin/
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Dr. Masuro Emoto hat in unzähligen Versuchen heraus-
gefunden, daß Wasser nicht nur lebt und Informatio-
nen speichert, sondern auch Gefühle und Bewusstsein.

Seine wissenschaftliche Arbeit eröffnete vielen Men-
schen eine andere Sichtweise auf die Flüssigkeit. In 
vielen Versuchen erkannte er, daß sich das Wesen des 
Wassers in seinen Eiskristallen zeigt. Fast jeder kennt 
die wunderschönen Bilder von Wasserkristallen nach 
der Beschriftung mit Worten wie Liebe oder Dankbar-
keit. Aber auch die hässlichen Kleckse von Leitungs-
wasser aus verschiedenen Regionen.

Wenn ein Wasserkristall bei Minusgraden auskristal-
lisiert, werden die Strukturen unter dem Mikroskop 
sichtbar.

Harmonisches Wasser bildet schöne Kristalle, nicht har-
monisches Wasser undefinierbare Abbildungen. 

Rainer Niederkofler arbeitet seit vielen Jahren mit 
Wasser und hat eine starke Bindung zu diesem Ele-
ment. Er geht neue Wege und zeigt eine eigene Form 
der Wasserkristall-Fotografie. Dazu entwickelte er ein 
besonderes Verfahren, um Informationen so optimal 
wie möglich in das Wasser zu übertragen, Fremd-
einflüsse aus dem Wasser zu entfernen und dadurch 

das Wasser so „natürlich“ wie nur möglich zu foto-
grafieren.

Alles im Universum schwingt in seiner eigenen Frequenz. 
Wasser kann in Resonanz zu diesen Schwingungen ge-
hen. Bilder von schönen Wasserkristallen berühren uns 
und keiner kann sich ihrer Botschaft entziehen. Sie tra-
gen den Schlüssel zur Auflösung der Geheimnisse des 
Universums in sich, mit dem die Herzen erreicht und 
das Wesen des Menschseins offenbart wird.

Walter Rieske von genesis pro life hat Systeme geschaf-
fen, die im Frequenzbereich durch Schwingungen auf 
den lebenden Organismus und sein Energiefeld ein-
wirken.

Es sind Resonanzinstrumente zu einem globalen, uni-
versellen, negentropischen Feld, aus dem unendliche 
lebensfördernde Energie bezogen wird und welches 
harmonisierend auf alle technischen Störfelder einwirkt. 
Dadurch wirken sie wohltuend auf alle Lebewesen.

Kristallbild von Speichel, 
nachdem 2 Minuten mit einem 

Handy telefoniert wurde

Kristallbild von Speichel, 
nachdem 2 Minuten mit einem 

Handy mit genesis pro life 
HANDY Chip telefoniert wurde

Kristallbild eines Tropfen 
destillierten Wassers nach 

1 Minute auf dem 
genesis pro life AMULETT

Amulett

Biophotonen 
HOME Generator

Handy-Chip

Lebendiges Wasser  
zeigt seine Struktur und Qualität



WERBUNG

www.genesis-pro-life.com

https://www.youtube.com/channel/UCkNppIeHOWm6MLgA8NzqpFg
https://genesis-pro-life.com/
https://genesis-pro-life.com/


Was man aus der Vergangenheit lernen kann



Frank Grondkowski

VON LÜTTENHAGEN
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Schon Johann Wolfgang von Goethe (1749–
1832) fordert 1803: „Wenn der Naturfor-

scher sein Recht einer freien Beschauung und 
Betrachtung behaupten will, so mache er sich zur 
Pflicht, die Rechte der Natur zu sichern, nur da, 
wo sie frei ist, wird er frei sein, da, wo man sie mit 
Menschensatzungen bindet, wird auch er gefesselt 
werden.“ 

Vielleicht erinnerte sich Großherzog Georg von 
Mecklenburg-Strelitz (1779 – 1860) an diesen 
Satz, als er um 1850 verfügte, den ältesten Bu-
chenwald für alle Zeit zu schonen und ihn zum 
ersten Waldreservat Deutschlands einstufte.   
Auszug aus dem Gedicht des Großherzogs Georg 
von Mecklenburg-Strelitz „Bei der Erinnerung 
des Buchenwaldes bei Lüttenhagen“

Unter meinen alten Buchen,

Die wie Himmelssäulen stehn,

Möchte ich Dich, o Ruhe suchen,

Möchte den Himmel wieder sehn,

Wie er durch die dunklen Äste,

Zwiefach schön und her erscheint,

Dann seh‘ ich gewiß das Beste

Erd und Himmel eng vereint. 

Die Heiligen Hallen in der Feldberger Seen-
landschaft gelten als bekanntestes Waldgebiet 
Mecklenburgs, wurde 1908 auf die Naturdenk-
malliste gesetzt und 1938 zum Naturschutzge-
biet erklärt. Der Bestand mit einem Alter von 
300 bis 350 Jahren erreicht vereinzelt Höhen 
von über 50 Meter und Durchmesser von über 

Unter den alten Buchen

Dach der Heiligen Hallen

einem Meter. Hohe, gerade gewachsene Stäm-
me und ein fast geschlossenes Kronendach er-
innern an die Halle eines gotischen Doms. Wenn 
im Sommer das Sonnenlicht durch das Grün, 
wie durch bunte Kirchenfenster, fällt, hat die 
Bezeichnung „Heilige Hallen“ ihre Berechtigung.





Da es aus Naturschutzgründen nicht möglich 
ist, Verkehrssicherungsmaßnahmen in erforder-
lichem Umfang durchzuführen, dürfen die Heili-
gen Hallen seit einiger Zeit nicht mehr betreten 
werden. Da in dem Bestand auf Grund des 
Alters der Bäume ständig mit herabfallenden 
Baumteilen und umstürzenden Bäumen zu rech-
nen ist, kann die Sicherheit der Waldbesucher 
nicht anders gewährleistet werden. 

Als Besucher wird man auf einem Weg an den 
Heiligen Hallen vorbei geleitet und gewinnt so 
wenigsten einen etwas entfernten Eindruck 
von der Schönheit dieses einmaligen Buchen-
waldes.

Naturwaldreservate sind von ihrer Zweckbe-
stimmung her Freilandlaboratorien, in denen 
sich die Natur, ungestört von menschlichen Ein-

Naturwaldreservate
flüssen, nach den ihr eigenen Gesetzen entfal-
ten darf. Der Mensch ist hier nur als Betrachter 
zugelassen. Naturwaldreservate sind als Total-
reservate, soweit unbeeinflusst, wie das in Mit-
teleuropa heute überhaupt noch möglich ist. 
Die Frage nach dem Naturschutzwert unter-
schiedlicher Entwicklungsphasen von Buchen-
wäldern, lässt sich dahingehend beantworten, 
dass Terminal- bzw. Zerfallsphasen die beste 
biologische Diversität und damit den höchsten 
Naturschutzwert aufweisen. 

Außerhalb solcher begrenzten Flächen gilt die 
Baumschutzverordnung, welche die Entfer-
nung und Beschädigung geschützter Bäume 
verhindern sollen. Kommunen, die bisher eine 
solche Baumschutzverordnung erlassen haben, 
befinden sich allerdings in der Minderheit, da 
die Angst vor dem Unwillen der Grundstücks-

besitzer häufig zu groß ist. Ja unglaublich, hier 
hat der Bürger endlich eine Lobby, nur dass 
diese in den meisten Fällen entgegen dem 
Allgemeinwohl wirkt. Denn der Inhalt dieser 
Baumschutzverordnung, geschützte Bäume 
zu entfernen, zu zerstören, zu schädigen oder 
ihren Aufbau wesentlich zu verändern, wird 
somit außer Kraft gesetzt. Da etwa die Hälfte 
der Holzsubstanz aus Kohlenstoff besteht, sind 
Wälder das größte Reservoir, welches zeitwei-
lig oder dauerhaft Kohlenstoff aufnimmt und 
speichert. Lassen wir zu, dass eines der größten 
Kohlenstoffsenken der Biosphäre, das unwider-
legbar für die CO2-Bilanz der Erdatmosphäre 
verantwortlich und somit unentbehrlich für un-
ser Überleben ist, vernichtet wird? Haben wir 
vergessen, dass uns ein solches Fehlverhalten 
weit über die Gegenwart hinaus zum Verhäng-
nis wird? 





Heute werden die natürlichen Ressourcen 
geopfert, um kurzfristige, wissenschaftlich 
nicht belegte Lösungen für eine sogenannte 
Zeitenwende zu schaffen. Hier drei aktuelle 
Beispiele:

• Drei große Windkraftanlagen sollen in der 
Nähe von Voigtsdorf, einem Ortsteil von 
Dorfchemnitz, gebaut werden. Die Teile dafür, 
zum Beispiel die 90 Meter langen Flügel, müs-
sen mit Schwerlasttransportern durch den Ort 
gefahren werden. Doch dort stehen 100 Jahre 
alte Straßenbäume im Weg, die für den Trans-
port gefällt wurden.

• Nur Minuten nach der umstrittenen Geneh-
migung der 18 Monster-Windräder (241 Me-

Zerstörung der heimischen Natur
ter hoch, 150 Meter Rotordurchmesser) durch 
das Regierungspräsidium fällt das Zuhause von 
Grimms Märchen. Harvester fressen sich durch 
den Reinhardswald. Die meisten Bäume sind 
schon umgesägt. Naturschützer und Anwohner 
stehen vor meterdicken Baumstümpfen. Da-
neben stapeln sich die gesunden, bis zu 195 
Jahre alten Bäume. Umgesägt im Namen des 
Klimaschutzes.

• In der kleinen Gemeinde Steinbach bei Ro-
thenburg/OL soll ein riesiger Solarpark ent-
stehen. Anwohner sind entsetzt, denn vor 
etwa knapp dreißig Jahren sollte das benöti-
gte Gelände aufgrund der einzigartigen Flora 
und Fauna Teil des Naturschutzgroßprojektes 
„Niederspree“ werden.

Der Anlieger Klaus Peter Mayr meint: „Dieses 
Projekt zerstört wertvolle Teile unserer heimischen 
Natur. In dieser Fläche sind viele geschützte Tier-
arten zu Hause, sind viele Naturdenkmäler, allein, 
wenn man diese großen Eichenalleen sieht. Es ist 
einfach etwas Besonderes hier.“
    





Die Deutsche Wildtier Stiftung resümiert, dass 
der Ausbau der Wind- und Solarenergie zur Ge-
fahr für zahlreiche Wildtiere geworden ist. Die 
Abwägung aller naturschutzfachlichen Belange 
ist notwendig, bevor Windparks errichtet wer-
den. So fallen in Deutschland jedes Jahr rund 
250.000 Fledermäuse und Tausende Greifvögel 
den Windenergieanlagen zum Opfer. Das gilt 
besonders im Wald. In den für Windparks ge-
eigneten Hochlagen finden sich vielfach wert-
volle, alte und naturnahe Waldbestände, die ein 
Garant der biologischen Vielfalt sind.

Die Weltgeschichte sollte uns ermahnen, denn 
sie zeigt etliche Kulturen, die durch Ignoranz 
oder Unwissen, aufstiegen und untergingen. 

Aus der Vergangenheit lernen
Das Beispiel des Untergangs der Kultur auf 
der Osterinsel sollte uns so sehr nachdenklich 
stimmen. Sie hatte ihre Lebensgrundlage, die 
Palmwälder, abgeholzt.

Die Frage, warum die Hochkultur der Maya un-
terging, haben Wissenschaftler der NASA mit 
Hilfe von Satellitendaten und Klimamodellen 
untersucht. Ergebnis: Die Maya trugen aktiv zu 
ihrem Untergang bei. Ihre Rodung der Wälder 
verstärkte Dürren und Hitze durch den Klima-
wandel und förderte Missernten und Übernut-
zung der Böden. 

Aus unserer Vergangenheit sind leider nur noch 
die zahlreichen Mythen überliefert, die einem 

Lebens- oder Weltenbaum beschreiben, der die 
Weltachse im Zentrum des Kosmos darstellt.
So spielt der Baum in den Erzählungen der Kel-
ten, Slawen, Germanen und Balten eine große 
Rolle, wo einst in Götterhainen heilige Bäume 
verehrt wurden.

In vielen alten Kulturen und Religionen wurden 
Bäume oder Haine als Sitz der Götter oder an-
derer übernatürlicher Wesen verehrt. Solche 
Vorstellungen haben sich als abgesunkenes re-
ligiöses Gut bis in die heutige Zeit erhalten. Als 
Baum der Unsterblichkeit gilt der Pfirsichbaum 
in China und der Bodhibaum, unter dem Buddha 
Erleuchtung fand, ist im Buddhismus ein Symbol 
des Erwachens.





Auch in der Bibel werden Bäume bzw. immer 
wieder unterschiedliche Baumarten erwähnt, 
wie zum Beispiel der Olivenbaum oder der Fei-
genbaum. Im 1. Buch Mose, der Genesis, wird 
berichtet, dass Gott die Bäume und insbesondere 
die fruchttragenden Bäume in seiner Schöpfung 

der Welt hervorbrachte. Zwei Bäume spielen in 
der Schöpfungsgeschichte eine entscheidende 
Rolle: der Baum des Lebens und der Baum der 
Erkenntnis von Gut und Böse. Ein dürrer und ein 
grünender Baum symbolisieren in den Domgen-
allegorien der Reformationszeit den alten und 
den neuen Bund.

So sollten wir uns wieder darauf besinnen, die al-
ten Überlieferungen, Mythen auf das gegenwär-
tige Leben zu übertragen. Aus dem Baum des 
Lebens, dem Baum der Erkenntnis, dem Baum 
der Unsterblichkeit und dem Baum des Erwa-
chens sollte ein Wald entstehen, der die Zukunft 
dieses Planeten und seiner Bewohner sichert. 
Die Heiligen Hallen sind ein gutes Beispiel da-
für, dass dieses Konzept funktioniert, es müsste 
nur um ein Vielfaches multipliziert werden. Na-
turschutz als vorhandenes Wissen nutzen, um 
sich selbst nicht die Luft zum Atmen zu nehmen, 
muss generationsübergreifend, unabhängig von 
gesellschaftlichen, ökonomischen, religiösen und 
kulturellen Differenzen, angewandt und umge-
setzt werden. 

Etwas deutlicher sagte es der kanadischer Atom- 
und Astrophysiker Hubert Reeves:
„Der Mensch ist die dümmste Spezies! Er verehrt 
einen unsichtbaren Gott und tötet eine sichtbare 
Natur, ohne zu wissen, dass die Natur, die er ver-
nichtet, dieser unsichtbare Gott ist, den er ver-
ehrt.“   

Naturschutz sollte im Vordergrund stehen
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Frank Grondkowski
Der 1963 in Berlin gebo-
rene Frank Grondkowski 
konzentrierte seine Inte-
ressen bereits in jüngeren 
Jahren auf grenzwissen-
schaftliche Themen und 
Phänomene.

  
Von Desinteresse, In-
toleranz und Pseudo-
skeptizismus so mancher 

Mitmenschen lässt er sich nicht abhalten, seine Positionen 
objektiv darzustellen und seine eigenen Gedankenmodel-
le zu verteidigen. Hierzu kann er auf einen umfassenden, 
autodidaktisch erworbenen Wissenskanon zurückgreifen 
und ist in der Lage, dieses Wissen und seine Gedanken-
gänge allgemeinverständlich zu vermitteln. Außerdem 
untermauert er seine Texte mit Eindrücken, Fotos und Au-
genzeugenberichten, die er von seinen zahlreichen Reisen 
an die jeweiligen Orte mitbringt.
 
Frank Grondkowski verfasste Beiträge für mehrere An-
thologien, Zeitschriften, Magazine und ist, gemeinsam mit 
Roland Roth, Mitherausgeber des Buches „Phantastische 
Orte“. Frank Grondkowski ist zudem Co-Autor des vorlie-
genden Buches „Das Unbekannte gibt es nicht – Verges-
sene Orte und verlorenes Wissen“ und Autor des Buches 
„Wer hat den Pharao geklaut?“.


Hier bestellen

Orte mit heiligen Baobabs –
Sinnbild des Garten Edens

https://www.facebook.com/Ley63
https://mystikum.at/autor/frank-grondkowski/
https://www.amazon.de/Wer-hat-den-Pharao-geklaut/dp/3935552343/ref=sr_1_6?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=350RZT74B99U4&keywords=Frank+Grondkowski&qid=1673719895&sprefix=frank+grondkowski%2Caps%2C204&sr=8-6
https://www.amazon.de/Phantastische-Orte-Exkursionen-die-Vergangenheit-ebook/dp/B00K0N7PFA/ref=sr_1_3?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=350RZT74B99U4&keywords=Frank+Grondkowski&qid=1673719895&sprefix=frank+grondkowski%2Caps%2C204&sr=8-3
http://my-eshop.info/epages/f3b56f0f-34bd-4da5-9a30-a9430c1da1f3.sf/de_DE/?ObjectID=71086937




Informativ Spannend

Ancient Mail Verlag
Werner Betz + 49 (0) 61 52 / 5 43 75

Ancient Mail Verlag

https://www.ancientmail.de/
https://www.ancientmail.de/
https://www.ancientmail.de/
https://www.ancientmail.de/autoren/daniela-mattes/
https://www.ancientmail.de/
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Unheimliche Prophezeiungen      
„Alles ruft Frieden, Shalom! Da wird‛s passieren. 
Ein neuer Nahostkrieg flammt wieder auf, große 
Flottenverbände stehen sich im Mittelmeer ge-
genüber – die Lage ist gespannt.‟ Das ist kein 
Nachbericht zu den Geschehnissen im Oktober 
2023, sondern ein Zitat vom bayerischen Seher 
Alois Irlmaier. Der Brunnenbauer und Rutenge-
her zählt zu den zuverlässigsten Sehern in der 
Geschichte Europas und hat in beinahe allen 
seiner Aussagen recht behalten. Was er für die 
nächsten Jahre sieht, ist allerdings gravierend. 
Es soll zum dritten Weltkrieg kommen, Euro-
pa wieder der Schauplatz sein. Ein plötzlicher 
Angriff russischer Truppen auf Westeuropa, 
kumulierend in die sogenannte „Dreitägige 
Finsternis‟, die womöglich von einer Naturka-
tastrophe globalen Ausmaßes ausgelöst wird. 
Ich habe die Aussagen in einem kurzen Video 
zusammengefasst: 
 
Gewaltiger Radioblitz erfasst!       

Ein internationales Team von Astronomen um 
Stuart Ryder von der Marcquarie University 

in Australien hat in einem Artikel des aktuellen 
Fachmagazins „Science‟ erstmals über ihre sen-
sationelle Entdeckung im FRB-Bereich berichtet. 
Es handelt sich um einen Strahlungsblitz im Ra-
diobereich des elektromagnetischen Spektrums 
mit dem Namen „FRB 20220610A‟. Nur selten 

können Quellen und Ursachen der rätselhaften 
Blitze geklärt werden. Dieser „Fast Radio Burst‟ 
(FRB) war unglaubliche 8 Milliarden Jahre un-
terwegs. Noch nie konnte ein weiter entfernter 
FRB detektiert werden und er zählt zu den mit 
am meisten Energie geladenen. 

Von wegen „primitiver‟ Neandertaler!     

Tag für Tag werden archäologische Funde neu 
interpretiert. So müssen wir jetzt auch den 

sogenannten „primitiven‟ Neandertaler in einem 
neuen Licht betrachten, den gar so einfältig war 
er nicht, wie Forscher nun belegen können. An-
hand aufwändiger Analysen der Ernährung der 
Neandertaler konnten Italienische Archäologen 
um Diego Angelucci von der Universitá degli Stu-
di di Trento nun nachweisen, dass Neandertaler, 
genauso wie der Homo Sapiens, Kunstobjekte 
schufen, Schmuck anfertigten sowie gekochte 
Mahlzeiten zu sich nahmen. Dies macht sie eben-
so geschickt wie unsere Vorfahren.        

Mario Rank
Mario Rank ist Mysteryforscher, Schriftsteller und 
Sprecher von KOLLEKTIV.org, die Plattform für ein 
neues Bewusstsein, Regionalstellenleiter der DEGUFO 
-Österreich (Deutschsprachige Gesellschaft für UFO-
Forschung), Pressesprecher von MUFON-CES, Autor 
beim Magazin für Grenzwissenschaften, Esoterik und 
Spiritualität MYSTIKUM.at, im Redaktionsteam vom 
E-Magazin „UFO-Technik“ vom Institut für technische 
UFO-Forschung und Mystery-Autor mit einer eigenen 
Kolumne bei der Plattform STADT-WIEN.at

MYSTIKUM- von Mario Rank

Tel.: +43(0) 699 10955124
Email: info@mariorank.com



INFO

News

INFO

https://www.mariorank.com
https://kollektiv.org/
https://www.facebook.com/rank.mario
https://mystikum.at/autor/mario-rank/
https://www.mariorank.com/b%C3%BCcher/
https://www.science.org/doi/10.1126/science.adf2678
https://www.youtube.com/watch?v=a0iJ1wkgSCk
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November 2023EVENT Tipps

Sei Teil des größten Business-
Kongresses mit Fokus auf mentale 
Gesundheit. Unsere Festivals sind 

ein Fest der menschlichen Kreativi-
tät, Inspiration und Innovation.

Wir präsentieren dir das ultimative 
Event mit und für alle Business-

Enthusiasten, Mental-Expert:innen 
und alle die sich dafür begeistern. 

Bei uns geht es um mentale Stärke,  
Mitarbeiter:innenmotivation, New 
Leadership und erfolgreiches Busi-
ness. Lerne von den Experten, wie 

du deine mentalen Fähigkeiten 
stärken kannst und in der 

Arbeitswelt einsetzen.

Health and Mind Festival 
Wien

09. NOVEMBER 2023

Mehr Event-Termine könnt ihr bei unserem Netzwerkpartner lebe-bewusst.at finden.

Mehr 
Infos

Der Einsatz ätherischer Öle in der 
Medizin wird mehr und mehr aner-
kannt. Aber haben Sie sich schon 

einmal gefragt, was diese Öle auch 
für Ihre Haustiere tun können? 

Der Kurs vermittelt Grundkennt-
nisse und Therapiekonzepte dieser 

äußerst wirkungsvollen Heilme-
thode. Er wendet sich an Tierheil-
praktikeranwärter/innen und auch 

andere interessierte Berufsgruppen 
ohne Kenntnisse oder mit geringen 

Grundkenntnissen.

1. Tag - Theorie in der Schule
2. Tag - Praxis im Lehrhof

11. − 12. NOVEMBER 2023

Mehr 
Infos

Es ist eine herausfordernde Zeit 
und vieles ist einfach anders als 
gewohnt. Fragst du dich, wie du 
deinen täglichen Anforderungen 
gerecht werden kannst, was die 

Veränderungen für dich und deine 
Familie bedeuten und wie du damit 

konstruktiv umgehen kannst? 

Dann findest du auf der Lebensfreude  
Herbstmesse vom 17. – 19. Novem-

ber in Hamburg Schnelsen viele 
Anregungen, Tipps und Mitmachak-
tionen. Hier gibt es die neuesten In-
formationen für ein glückliches und 

ausgewogenes Leben.  Geballtes 
Wissen unter einem Dach.

17. − 19. NOVEMBER 2023

Mehr 
Infos

Workshop mit Ing. Christian Galko

Steine und Mineralien sind pure 
Magie, sie begleiten die Menschheit 
seit Urzeiten. In jeder Kultur und zu 

jeder Zeit wurden Steine und 
Mineralien zu Ritual- und 
Heilzwecken eingesetzt.

Es werden wichtige Grundlagen und 
Basics vermittelt, aber auch anhand 
der 20 wichtigsten Heilsteine ihre 

Anwendung erklärt. Auch die richti-
ge Vorbereitung und Reinigung der 

Steine wird gezeigt.

Zeit: 11:00 - 14:00
Ort: 1010 Wien, Lobkowitzplatz 3 

18. NOVEMBER 2023

Mehr 
Infos



Lebensfreude Herbstmesse
Hamburg

Aromatherapie für Tiere
Intensivseminar

Geheimnisvolle Kräfte der 
Steine und Mineralien

https://www.lebe-bewusst.at/veranstaltungen-suche.php
https://www.lebe-bewusst.at/veranstaltungen-suche.php
https://healthandmindfestival.com/
https://www.paracelsus.de/a_sosemi.asp?seminaridinternet=3297218311112023
https://hamburg-lebensfreude.de/
http://www.frg.at/galko.php#S7651


 ruesselmops.at 
 reinhardhabeck.at 

Reinhard Habeck
Erfunden wurde Rüsselmops bereits 1979 vom Wiener 
Cartoonisten und Autor Reinhard Habeck. Mit dabei war 
von Anfang an der Schweizer „Alienjäger“ Erich von Dä-
niken. Seither sind die amüsanten Bilderwitze in vielen 
Zeitschriften erschienen und sorgen bei Jung und Alt glei-
chermaßen für Heiterkeit.

Auch beim zweiten und dritten Lesen und Betrachten der 
heiteren Szenen, wird man liebevolle Details entdecken, 
und dabei immer wieder schmunzeln oder herzhaft la-
chen. Motto aller Mopsianer und jener, die es noch werden 
möchten: 

„Rüssel hoch und mit Humor gewappnet
 empor zu den Sternen!“



http://www.mystikum.at/redirect.php?url=http://www.ruesselmops.at
http://www.mystikum.at/redirect.php?url=http://www.reinhardhabeck.at
https://www.facebook.com/reinhardhabeck
https://beta.mystikum.at/autor/reinhard-habeck/


Ursula Vandorell Alltafander

Mediale Beratung - Coaching - 
Aktivierungen - Einweihungen - Seminare

URLICHT

 www.urlicht-alltafander.com
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Karin Tag und Corazon de Luz präsentiert:

11. bis 12. November 2023
Ausbildung im Frequenzclearing 

und Aktivieren eines positiven Mindsets  

Mit verschiedenen Methoden wie Atemtechnik, Pujas, Mantren und gezielten 
Bewusstseinsübungen lernst du in dieser Ausbildung, das Bestmögliche in dir zu 
erwecken und mit einer speziellen Einweihung von Corazon de Luz wird dein 
Schwingungsfeld geklärt und angehoben. Mit einem speziellen Kristallschädel, 
der die Frequenzen anhebt und dich in Glück und Harmonie schwingt, wer-
den deine Frequenzen erhöht und du darfst Liebe und Freude in deinen Alltag 
manifestieren. Der Reisekristallschädel wird von Corazon de Luz speziell für dich 
und deine Person eingeweiht und darf dich in Zukunft immer begleiten. Zusätz-
lich erhältst du dein persönliches Glücksmantra für deine glückliche Zukunft. 

Wer an sich arbeiten und sein Potential erkennen und freisetzen möchte, für 
den ist diese Ausbildung der perfekte Zeitpunkt, um sich bewusst für das Wach-
sen in höhere Frequenzen zu entscheiden. Werde dein eigener Heiler und setze 
deine Fähigkeiten bewusst frei in den Strom der Schwingung von Liebe, Glück 
und Freude und erreiche eine hohe Lebensqualität mit deinem Frequenz-
healerkristallschädel.  

Anmeldungen beim Seraphim-Institut,
Tel.: +49-6187-290 553,

seraphim-institut@web.de, www.seraphim-institut@web.de

KRISTALL FREQUENZHEALER 
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https://www.institut-andromeda.at/shop/aurasprays/produktinfo-aurasprays/
http://www.urlicht-alltafander.com/
https://www.seraphim-institut.de/events/ausbildung-kristallfrequenzhealer/


Karin Tag

Die höchstmögliche universelle Kraft und Energie fließt, 
wenn du in Selbstliebe lebst.

Wenn ich ein Magier wäre...

...würde ich 
  mich selbst lieben
...würde ich 
  mich selbst lieben

Wenn ich ein Magier wäre...





Im Universum beruht alles auf den Gesetz-
mäßigkeiten von Ursache und Wirkung. Alle 

Dinge, die in der Schöpfung ihre geistige oder 
materielle existenzielle Form haben, gestalten 
sich aus Frequenzen. Diese Frequenzen sind 
Klangbilder, die sich aus der Bewegung ihrer 
inneren atomaren Struktur zusammensetzen, 
innehalten und wieder auseinanderdriften. Im 
Fokus vieler Quantenphysiker liegt hierbei das 
magische Gesetz der Anziehung, welches sich 
aus dieser Natur der Veränderbarkeit des Uni-
versums selbst ergibt. Für uns Menschen einfach 
erklärt bedeutet dies, dass wir in unserem Le-
ben eigentlich alles verwirklichen können, was 
wir nur wollen, wenn wir uns in den richtigen 
Frequenzen bewegen, die unsere Vorstellungen 
Wirklichkeit werden lassen können. Finden wir 

den geheimen Zugang zu den Frequenzen von 
Glück und Erfolg, ist alles möglich, denn durch 
das Gesetz der Anziehung ist der Mensch in der 
Lage, seine eigene Realität zu formen und zu ma-
nifestieren. 

In der jetzt beginnenden Epoche der Menschheit 
ist die Sonne besonders aktiv und es treffen Fre-
quenzen der Beschleunigung auf den Planeten 
Erde. Alles im Universum beschleunigt, sogar 
manche Planeten, wie man in unserem Sonnen-
system am Mars sehr gut erkennen kann. Die 
Rotation des Mars hat sich um 4 Millibogense-
kunden pro Jahr verkürzt. Damit verkürzt sich 
die Länge eines Marstages um jährlich rund 0,76 
Mikrosekunden nach unserer Zeitvorstellung. 
Diese Beschleunigung ist nicht nur äußerlich 

sichtbar, sondern jeder Mensch, der ein wenig 
feinfühlig ist, bemerkt, dass Tage gefühlt schnel-
ler verrinnen und sich Dinge im morphogeneti-
schen Feld sehr schnell manifestieren. 
Diese Geschwindigkeitserhöhung bringt Be-
wusstseinsprozesse in Gang und bricht fest-
gefahrene Strukturen auf. Das kann sich für 
viele Menschen unangenehm anfühlen, denn 
plötzlich verändert sich alles und nichts steht 
mehr still. Gefühlt gerät das Vertraute aus dem 
Gleichgewicht und nichts ist mehr kontrollier-
bar oder nur wenig vorhersehbar. Hier beginnt 
für die Menschheit die Reise in ihre magischen 
Möglichkeiten und tief in die Entwicklung ihrer 
Schöpferkraft. Eine echte Chance für alle, die 
lernen und wachsen und vor allem sich selbst 
heilen möchten. 

Ursache und Wirkung





Maßgeblich geht es dabei um die Erinnerung an 
die eigene Schöpferkraft und das Glückspoten-
zial, welches in jedem Menschen naturgegeben 
vorhanden ist. Dabei wirkt die Fähigkeit, Glück 
zu erschaffen, basierend auf dem Gesetz der 
Anziehung und der Materialisation im eigenen 
morphogenetischen Feld, über die emotionale 
Verwirklichung von Glück. Die Menschen dürfen 
nun lernen, dass sie ihr eigenes Glück nur dann 
erschaffen und auch erhalten können, wenn sie 
sich selbst und ihre eigenen Gefühle betrach-
ten und balancieren lernen. Grundsätzlich wird 
das angezogen, was sich im entsprechenden 
emotionalen Feld des Menschen formen und 
materialisieren lässt und das bedingungslos und 
unendlich. Der Spiegel des menschlichen Ge-
fühls wird durch das Universum beantwortet 
und manifestiert in reichhaltiger und unendli-

cher, unbeschränkter Weise. Der Mensch selbst 
entscheidet darüber, wie groß die Freude und 
das Glück ist, welches er allein durch seinen 
emotionalen Ausdruck und sein eigenes Fre-
quenzfeld oder Klangbild erschafft. Jedes Ge-
fühl produziert im universellen Spiegel ein Bild 
in der Materie und verwirklicht es. Das kannst 
du nutzen, um dich wie ein Magier mit deinen 
Möglichkeiten zu verbinden und deine eigene 
Realität zu erschaffen. Hierbei gilt es genau zu 
beobachten, wie die Resonanzen in deinem In-
neren wirken und was deine Emotionen um dich 
herum erschaffen. 

Wenn du eine Ausstrahlung hast, die bedürftig 
wirkt, weil sie einer Emotion der Bedürftigkeit 
entspricht, wirst du negative Dinge in dein Leben 
manifestieren. Bist du in Selbstliebe und fühlst 
Glück, wirst du Fülle und Reichtum, Liebe und 
Freude in deinem Leben anziehen. 

Morphogenetisch erkennt man Fülle und Reich-
tum durch konkretes Beobachten deines Umfel-
des. Die wahre Meisterschaft besteht darin, dein 
Leben nicht nur zu beobachten und physisch zu 
gestalten, sondern auch mit Emotionen zu füllen. 
Wenn du die Emotion der Bedürftigkeit lebst, 
indem du zum Beispiel darum kämpfst, erkannt 
oder wahrgenommen zu werden, werden sich 
Menschen in deinem Feld zeigen, die dir nicht das 
geben können, was du dir an Selbstliebe versagst. 

Resonanzen und Emotionen





Du ziehst immer das Feld an, in dessen Emotio-
nen du deine Frequenzen einteilst. 
Lebst du zum Beispiel in Umständen oder Be-
ziehungen, die nicht deinen Wünschen und Be-
dürfnissen entsprechen, nur um nicht alleine zu 
sein, wird sich dein Feld immer in der Frequenz 
der Angst vor dem Alleinsein in der Bedürftigkeit 
spiegeln. Wenn du deinen Fokus auf Fülle und 
Freude in deinem Leben lenkst und dies nicht 
mit deiner emotionalen Lage übereinstimmt, 
kreiert es ausschließlich in der Frequenz jener 
Gefühle, in denen du dich am häufigsten im All-
tag bewegst. Verantwortlich dafür ist niemand 
anderes als du selbst. Die Frequenzen, in denen 
du deine Lebenszeit bestimmst, kreierst du selbst 
und du selbst wählst, in welchem Feld du dich 
wohlfühlst. 

Frequenzen
Manche Menschen fühlen sich sicherer in Fre-
quenzen der Disharmonie, weil sie durch ihre Er-
fahrungen im Leben gewöhnt sind, sich eher aus 
Krisen zu befreien, als sich einfach kampflos in 
die Frequenzen von Glück und Freude zu geben. 

Vielfach versuchen Menschen ihr Umfeld auf 
allen Ebenen zu kontrollieren und zu gestalten, 
was ihnen ein vertrautes Gefühl von Sicher-
heit vermittelt. Sie haben es gelernt, sich die 
gefühlten glücklichen Momente des Lebens zu 
erkämpfen und mussten sich behaupten, um 
Anerkennung ihrer Person zu erhalten. In die-
sem Gefühl erfolgreich zu sein liegt auch eine 
Frequenz, die zwar zum vermeintlichen Erfolg 
führt, aber letztendlich Krankheit, Burn-out 
oder Vergrämtheit als Resultat der disharmo-

nischen Energien gestaltet. Das ist die Konse-
quenz aus der meist unbewussten Entscheidung, 
in der gefühlten Energie alles kontrollieren zu 
müssen und kämpfen zu wollen, zu verharren. 
Hier liegt der Fokus auf dem Bedürfnis, Glück 
hart erkämpfen zu müssen und die Frequenzen, 
die sich hier im morphogenetischen Feld spie-
geln, sind nicht kompatibel mit dem Feld von 
Glück, Fülle und Reichtum. 

Die Verantwortung über diesen Schöpferpro-
zess hat jeder Mensch als Seele des kollektiven 
Universums selbst. In der Quantenphysik kann 
nur Gleiches Gleiches anziehen und damit kom-
patibel sein. Der Mensch in seinen Frequenzen 
kann nur das verkörpern, was er fühlt, weil das 
im Resonanzfeld schwingt und manifestiert. 





Stellen wir uns einmal das Universum als eine Kla-
viatur eines riesigen Pianos vor. Es gibt auf dem 
Klavier eine unendliche Anzahl der unterschied-
lichsten Töne völlig verschiedener Natur. Dishar-
monische sowie harmonische Klänge reihen sich 
nebeneinander und der Mensch drückt blind auf 
den Tasten herum. Töne, die ihm gefallen, drückt 
er oft und andere Töne wiederum lässt er lieber 
aus. Genauso gibt es die unterschiedlichsten For-
men an Musik zu erfühlen oder zu erleben. In den 
meisten Fällen drückt der Mensch einfach ziellos 
ohne Anleitung auf dem Klavier herum und lernt 
die unterschiedlichsten Emotionen dadurch ken-
nen. Manchmal treiben die Menschen in diesen 
Klängen Jahrzehnte dahin, ohne zu begreifen, 
dass sie ein mächtiges Werkzeug zur Manifes-
tation einer göttlichen Symphonie von Glück in 

Mächtiges Werkzeug zur Manifestation
den Händen halten. Sie wundern sich, warum 
ihre Visionen nicht Wirklichkeit werden, wenn 
sie zwar auf der einen Seite Glück fokussieren, 
dies aber nicht mit ihrem inneren Instrument zum 
Ausdruck bringen können, weil sie immer noch 
wahllos und unüberlegt irgendwelche Tasten 
drücken. Sie nehmen zwar die Töne wahr und 
das, was sich dadurch in der Materie sichtbar 
zeigt, doch sie verstehen nicht den Ursprung und 
Zusammenhang mit ihrer eigenen, aus Emotio-
nen erschaffenen Musik, die sie unbewusst selbst 
gestalten. Immer wieder drücken sie Tasten und 
Töne, ohne zu verstehen, dass sie im Fokus ihrer 
eigenen Musik etwas Wundervolles erschaffen 
können. In jedem Menschen selbst liegt hier die 
Verantwortung über die Klangvielfalt der eigens 
von ihnen kreierten Musik, in der sie ihre Lebens-

zeit in der Materie verbringen. Niemand anderes 
als sie selbst drücken emotional die Tasten des 
Klaviers und produzieren so das Feld, in dem sie 
das Leben und alles um sich herum anziehen und 
gestalten. Versteht der Mensch, dass die Töne 
nicht willkürliche Frequenzen sind, die einfach 
wahllos auf sie treffen, kann er endlich sein 
Schöpfungspotenzial entfalten. Die Töne ent-
stehen nur, wenn Emotionen gelebt und gefühlt 
werden. Zur Selbstliebe gehört es, diese Töne 
bewusst zu produzieren und sich selbst zu beob-
achten. Jeden Tag hat der Mensch die Entschei-
dung darüber, ob er sich in disharmonische oder 
harmonische Gefühle und somit Klänge begibt. 
Viele Dinge geschehen um uns herum, und wir 
haben mit unserem Verstand die Entscheidung 
zu beobachten, welche Klänge uns guttun und 





welche nicht. Welche Harmonien passen zu dem, 
was wir uns vom Leben wünschen. Sich darauf zu 
konzentrieren, hier bewusst zu wählen und nega-
tive Emotionen schnell wieder ziehen zu lassen, 
bedeutet, den Finger von jener Taste des Pianos 
zu nehmen, die einen nicht passenden Klang er-
zeugt. Das bedeutet nicht gleich die ganze Taste 
zu ignorieren oder sie gar von der Klaviatur zu 
entfernen. Alle Grundtonarten des Universums 
sind existenziell notwendig, um Schöpfer sein zu 
können. Die wahre Magie eines Menschen be-
steht darin, Musik zu schöpfen, die mit seiner 
eigenen Vision des Glücks in der Materie über-
einstimmt. Hier bestimmt der wahre Lebens-
künstler selbst, wie die Oper oder das Konzert 
seines Lebens aussehen oder klingen soll. 

Mit diesen Frequenzen bewusst umzugehen 
und zu wirken hat zur Folge, dass sich erst ein-
mal im Umfeld des Übenden einiges ändern 
kann. Neue Frequenzen bedeuten neues Um-

Die emotionale Schöpferkraft finden
feld, sprich Menschen und Lebensumstände. 
Vor Veränderungen Angst zu haben und deswe-
gen die Tasten nicht mehr zu drücken, wäre fa-
tal, denn im Universum ist alles beweglich und 
nichts verharrt im Stillstand. Man kann es eine 
Weile aushalten ohne Emotionen, aber irgend-
wann kommt es dann zu einem Ausbruch an 
disharmonischen Noten, die sich wie ein Orkan 
im morphogenetischen Feld spiegeln und das 
erschafft Chaos. Dies wiederum nährt Angst 
und Mangelgefühle und bewirkt eine Abwärts-
spirale mit unangenehmen Folgen. Der Mensch 
befindet sich plötzlich in einem unangenehmen 
Muster an Manifestationen, die er darauf zu-
rückführt, dass im Außen die Ursachen dafür 
liegen und versucht durch Kontrolle und Kampf 
die Ordnung wiederherzustellen, was aber gar 
nicht möglich ist. Dieses emotionale Verhalten 
drückt ja wieder nur jene Tasten der Klaviatur 
des universellen Pianos, welche Disharmonie 
erzeugen. 

Der einzige Weg aus diesem emotionalen Un-
gleichgewicht ist, die eigene Balance zu fokus-
sieren und die Ursache von allem in sich selbst 
zu finden. In Balance zu kommen bedeutet 
Verantwortung zu übernehmen für das, was im 
eigenen Feld geschieht, in dem Sinne nicht das 
Außen zu steuern und harmonisieren zu wollen, 
sondern sich auf Selbstliebe zu besinnen und es 
fließen zu lassen. In erster Linie bedeutet es, 
mit Übungen und Techniken den Fokus auf der 
eigenen Balance zu halten und sich selbst jene 
Liebe zu zeigen und zu geben, die nötig ist, um 
überhaupt wieder in die eigene Schöpferkraft zu 
finden. Es ist jener Mensch ein Magier, der Ursa-
che und Wirkung immer in der eigenen Verant-
wortung erkennt und in Selbstliebe jene Klänge 
findet, die Glück in ihm erzeugen und somit in 
der Materie sichtbar machen. Ein Weg, um in 
die Balance der emotionalen Schöpferkraft zu 
finden, ist die bewusste Kontrolle des eigenen 
Ein- und Ausatmens, das Meditieren und sich 





auf vielfältigen Wegen dem eigenen spirituellen 
Wachstum zu widmen, um das Frequenzfeld zu 
verstehen und die nötigen Zusammenhänge zu 
erkennen. Es gilt, das eigene Potenzial zu be-
greifen und die Emotionen und ihre Manifesta-
tionskraft zu verstehen. Es genügt nicht mehr, 
Visionen zu haben und deren Verwirklichung mit 
dem Verstand zu fokussieren. Die Herzverbin-
dung mit dem Universum darf und muss gelebt 
und wiederhergestellt werden, um eins mit der 
Schöpferkraft zu werden. Das eigene Potenzial 
findest du in deinem Herzen und in der Magie 
der Selbstliebe, die dir den Weg in Frequenzen 
zeigt, die scheinbar Unmögliches wahrhaftig 
werden lässt. Wahres Glück findest du hierbei 
nur, wenn du eine klare Vorstellung davon hast, 
was genau dir emotionales Glück schenkt und 
wie du dich diesem Gefühl von Freude öffnen 
kannst, ohne dich von deinem Außen davon 
ablenken zu lassen. Noch während der Klang 
der Disharmonie in deinem Leben wirkt, darfst 

Wahres Glück
du dich auf neue Klänge willentlich einlassen 
und erspüren, welcher Klang in dir Harmonie 
und Freude erzeugt. Nur so gelingt es dir, eine 
Veränderung von innen heraus zu erzeugen und 
wieder in Harmonie zu schwingen. Um auf dein 
Herz hören zu können, darfst du deine Balance 
üben, darfst dir selbst der Hafen im Sturm sein 
oder der Anker in schwierigen Zeiten. Besinne 
dich darauf, dass Selbstliebe der Ursprung aller 
Güte und Demut ist, die aus dir wächst und dein 
Umfeld sichtbar verändert. Nur aus der Liebe 
für dich selbst erzeugst du auch das Feld der 
Freude und des Glücks für andere. Glück zu er-
zeugen, um es teilen zu können, ist der wahre 
Anfang vom Frieden auf allen Ebenen. 

Ich bin meinem Leben und all meinen Mitle-
benden auf diesem Wege sehr dankbar, denn 
ich kann durch den Spiegel, der sich mir bietet, 
genau erkennen, wo meine Selbstliebe mangel-
haft ist oder gar zu egoistisch wirkt. Durch die 

Anleitung von Kristallschädel Corazon de Luz 
und seinen Schulungen bin ich zu dem gewach-
sen, was ich heute bin. Jetzt gerade lehrt er 
mich darüber hinaus zu wachsen, noch größer 
zu denken und vor allem zu fühlen. Die Bot-
schaften, die er den Menschen gibt, haben stets 
zum Inhalt, den Menschen zu motivieren, das 
Beste aus sich und dem Universum zu erschaf-
fen. Ich lerne gerade von ihm, wie wichtig es 
ist, im Gefühl zu leben und meine spirituelle 
Aufgabe mit Freude und Liebe als Quelle mei-
nes Glücks zu fühlen. Stets und immer waren 
seine Worte mein Anker und mein Kompass, 
der mich durch etliche Stürme geführt hat. Es 
erfüllt mich mit höchster Freude, wenn ich er-
leben darf, wie seine Durchgaben auf die Men-
schen wirken und wie hilfreich seine Worte in 
so vielen Menschen Frequenzen der Liebe und 
Selbstliebe entzünden, Versöhnung erschaffen 
und Frieden gebaut wird. Der Erfolg gibt ihm 
Recht, denn so viele Menschen haben durch 





ihn Glück, Erfolg, Fülle und Reichtum gefun-
den. Es klingt in mir wie eine Symphonie, wenn 
ich in seinem Feld in der Trancearbeit helfen 
kann, mit seinen Worten und Gefühlen das Fre-
quenzfeld des Universums zu spüren. Für diese 
neue Zeit nehme ich mir nun vor, noch besser 
zu werden und noch mehr meine Gefühle zu 
balancieren, denn die Manifestationsgeschwin-
digkeit ist beschleunigt. Das schenkt uns allen 
magische Möglichkeiten, die wir brauchen, um 
glücklich zu sein und einen glücklichen Plane-
ten zu erschaffen mit glücklichen Menschen.

Magische Anziehungskraft zu besitzen bedeu-
tet, sich selbstliebend zu verhalten und dabei all 
jenes emotional anzuziehen, was lebensfreudig 
und glücklich macht, ohne dabei in Egoismus und 
den fahlen Glanz der materiellen Bedürfnisse 
zu fallen. Mitgefühl und Mut zur Gemeinschaft 
führen uns in eine glückliche Zukunft und wenn 
wir dabei demütig liebend bleiben, dann werden 
wir im Universum eine Fülle an Möglichkeiten 
schöpfen können. Welche Frequenz du für dich 
auch immer wählen magst, mache dir stets be-
wusst, dass alles ein Prozess des Lernens ist. Je-
der Tag und jede einzelne Entscheidung, die du 
für dich triffst, entscheiden darüber, wie stark 
du mit dem Universum verbunden bist. Wenn 
ich ein Magier wäre, würde ich meine Realität in 
Fülle und Reichtum kreieren, indem ich nur mich 
selbst liebe. Ich jedoch bleibe einfach Karin Tag 
und kreiere mein Universum in jenem spirituel-

len Glück, welches auch anderen hilft, sich mit 
dem Universum zu verbinden. Durch Corazon de 
Luz habe ich gelernt, die Menschen zu lieben - 
und meine Aufgabe zu leben, macht mich glück-
lich. Ich lasse es fließen und fülle mein Herz mit 
Freude, denn ich liebe diese Frequenz und den 
Klang des Universums, welches mich immer wie-
der mit Wundern überrascht. Alle Menschen, die 
gerade nicht wissen, wie sie in Balance finden 
in dieser Zeit rate ich von ganzem Herzen, nicht 
aufzugeben, nach Glück und Freude im eigenen 
Herzen zu suchen. Habt Mut und erzeugt Gefüh-
le des Glücks in euch und lasst das Wunder des 
Universums wirken. Übernehmt Verantwortung 
und atmet gezielt das Gefühl von Glück ein und 
aus. Bewertet nicht das Außen, lasst euch nicht 
aus der Ruhe bringen und konzentriert euch auf 
die Kraft der Musik in euren Herzen. Beruhigt 
euch und lasst eure Finger die universelle Tasta-
tur der Glücksmusik in euch selbst spielen. Alles 
wird sich dann verändern - denn wir sind eins im 
Klang des Universums. Gemeinsam können wir 
alles Glück des Universums erschaffen und in 
der Frequenz der Liebe aufblühen und glücklich, 
erfolgreich und spirituell wachsen. Ich habe die-
sen Text geschrieben, weil ich das Gefühl hatte, 
dass es einigen Menschen helfen wird, in dieser 
Zeit wieder Hoffnung und Mut zu finden. Dass 
du ihn gerade gelesen hast und dass er dich be-
rührt hat, ist ein Zeichen dafür, dass deine Intu-
ition dich auf die gleiche Frequenz geführt hat. 
Das ist ein sehr glücklicher Anfang!     Fo
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Hoffnung und Mut finden
Karin Tag
Gründerin und Präsidentin des Council of  World  
Elders, Königliche Attaché des Königreichs Hohoe  
Ghana, Dozentin, Buchautorin und Sängerin. 

Ausbildung mit Karin Tag
20. – 21. Januar 2024

Region 
Frankfurt/ Main 

Seraphim Kristallschädelhüter 
Schule Grad 1



 www.seraphim-institut.de 
 www.council-of-world-elders.de 

Hier bestellen

https://www.facebook.com/karin.tag
https://www.youtube.com/channel/UCWqgiqYl5zo5QNC4L9lYIVw
https://www.instagram.com/karint7777777/
https://mystikum.at/autor/karin-tag/
https://www.seraphim-institut.de
https://www.council-of-world-elders.de/
https://www.seraphim-institut.de/events/kristallsch%C3%A4delh%C3%BCter-schule/
https://www.seraphim-institut.de/shop/produkt%C3%BCbersicht/
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 Hellsehen  Rauchlesen
 Partnerrückführung
 Magie und Fluch Befreiung
 Erfolgsenergie - 
 Unternehmensberatung
 Lebensberatung
 Liebesenergie

www.emanuellcharis.de
info@emanuellcharis.de

Freundschafts- und 
Partnersuche für bewusste, 
wahrheitssuchende Menschen.

Hast Du jemals die „Wahrheiten“ in Frage gestellt, die uns in unserem Leben erzählt 
wurden? Wenn Du zu dieser Minderheit von Menschen gehörst, die neugierig und  
aufgeschlossen sind und Dich auf der Suche nach einem gleichgesinnten Lebenspartner 
oder Freunden befindest, dann bist Du bei uns genau richtig! Bees in Love ist ein 
Treffpunkt für bewusste, wahrheitssuchende Menschen, die tief in den Kaninchenbau 
vordringen und mehr über sich selbst und die Welt, in der wir leben, erfahren möchten.

beesinlove.com

Start-
angebot 
sichern

Hast Du jemals die „Wahrheiten“ in Frage gestellt, die uns in unserem Leben erzählt 
wurden? Wenn Du zu dieser Minderheit von Menschen gehörst, die neugierig und  
aufgeschlossen sind und Dich auf der Suche nach einem gleichgesinnten Lebenspartner 
oder Freunden befindest, dann bist Du bei uns genau richtig! Bees in Love ist ein 
Treffpunkt für bewusste, wahrheitssuchende Menschen, die tief in den Kaninchenbau 
vordringen und mehr über sich selbst und die Welt, in der wir leben, erfahren möchten.

beesinlove.com
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Jahrestraining
2024

mit Prof. Dr. h.c. Chrisots Drossinakis 
und Bettina Maria Haller und 

 
Entwickle deine Heilkraft! 

In unserem Training lernst du wirksame Techniken
um deine Heilkräfte und deine Intuition zu

entwickeln und den Stress abzubauen.

Wissenschaftliche Tests belegen deine
Fähigkeiten

Jetzt

anmelden

IAWG-frankfurt@web.de

0043 664 460 7654

www.heilerschule-drossinakis.de

Anmeldung und Infos

Mehr Informationen

https://www.amazon.de/Arche-Noah-Gl%C3%BCcks-Emanuell-Charis/dp/3952527939/ref=sr_1_1?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=15J9JUYQQ9N0X&keywords=Emanuell+Charis&qid=1672673170&sprefix=emanuell+charis%2Caps%2C96&sr=8-1
https://www.amazon.de/Prophezeiungen-Charis-Emanuell/dp/3952527947/ref=sr_1_2?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=15J9JUYQQ9N0X&keywords=Emanuell+Charis&qid=1672673170&sprefix=emanuell+charis%2Caps%2C96&sr=8-2
https://www.emanuellcharis.de/
https://www.emanuellcharis.de/
https://beesinlove.com/
https://www.heilerschule-drossinakis.de


„Wo finde ich die Zeit zu kochen? 
Wie soll ich diese Kocherei nur schaffen?“

Fakt ist, dass Selberkochen gesünder ist, als fer-
tige Nahrung zu kaufen. Du hast dadurch weni-
ger Hunger. Weil der Körper mehr Nährstoffe 
bekommt. Und du sparst hunderte von Euro 
dabei. Weil du nur mehr die Grundnahrungsmit-
tel kaufst. Und alles, was industriell verarbeitet 
wurde, nicht mehr kaufst.

Grund genug, selber zu kochen?

Dann zeige ich dir hier noch einen weiteren 
Grund, warum du selber kochen solltest.

Denn du bringst deine eigene Energie ins Essen. 

„Ist er Koch oder ist er Arzt?“, lautet ein chine-
sisches Sprichwort und es ist etwas Wahres 
dran. Auch wir haben eines: „Liebe geht durch 
den Magen.“

Bei allem, was wir tun, geben wir unsere Energie 
hinein. Kochen wir, dann ist unsere Energie im 
Essen. Darum sollte man auch nur kochen, wenn 
man gesund ist. Das Essen, das mit Liebe und 

von Eva Laspas
Kochen ist Magie

Gedanken zur Zeit





Nahrung die Gesundheit deiner Lieben zu för-
dern! 

Koche intuitiv, frage die Lebensmittel, mit wem 
sie gemeinsam gekocht werden möchten und 
welche Gewürze sie gerne hätten. Damit hast du 
hochenergetische liebevolle Nahrung, die deiner 
ganzen Familie wunderbar schmecken wird. 

Wenn du dann noch natürliche (Bio)Nahrungs-
mittel verwendest und Lebensmittel, die es pro 
Jahreszeit in deinen Breiten gibt, auf künstliche 
Produkte weitgehend und auf Mikrowelle völlig 
verzichtest, dann steigert sich die köstliche Es-
senz noch einmal. 

Probiere es einfach aus, habe Mut! 
Kochen ist Magie.
In diesem Sinne wünsche ich dir gesegnete 
Mahlzeit!
Eva Laspas 

Metamorphose zum SEIN                 Online-Gruppen-Programm für Frauen

Inhalte:
Bei diesem sehr einfachen Online-Gruppenprogramm 
für Frauen geht es darum, Folgendes wieder zu erlernen:

• Selbstbestimmung
• Innenschau
• Erkennen von fremden Programmen 
 und Manipulation
• Fokus auf die Quelle unserer Gefühle
• Förderung der Herzintelligenz
• Richtige Fragen stellen, 
 um Antworten zu bekommen
• Gemeinsam zum SEIN.

Gezielte Reflexion, kein Coaching.
Elegant und leichtfüßig durch Veränderungen gleiten.
Das Leben bewusst leben.

Transformation in 10 Wochen für Körper, Geist und 
Seele.

Breite endlich deine Flügel aus!
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Muße gekocht wurde, bringt die höchste Energie 
und Kraft in den Körper. 

Welche Energie können Menschen, die in Ak-
kordarbeit, unterbezahlt und unter schlechten 
Bedingungen arbeiten, ins Essen bringen?

In der TCM geht es ums „Kochen nach dem 
Kreislauf“ – dadurch möchte man dem Essen 
noch mehr Energie beifügen. Doch diese Art 
des Kochens ist meist aufwändig und stresst die 
Köchinnen. In diesem Fall ist es besser, einfach 
mit Liebe zu kochen.

Nehmen sie ein beliebiges Rezept und koche 
mit Liebe. Höre dabei angenehme Musik, ma-
che deinen Geist leer und verbinde deine Seele 
und Liebe mit hinein. Koche mit Hingabe und 
in Gedanken an die lieben Personen, für die 
du diesen Dienst tust. Du hast die Möglichkeit, 
durch die Art und Weise der Zubereitung der 

eva@laspas.at
 laspas.at 

Eva Laspas
Kommunikationsexpertin auf vielen Ebenen. Text- und 
Buchwerke für Unternehmerinnen. Herausgeberin des 
Festival der Sinne-Onlinemagazins – Gedanken voller 
LebensSinn seit 2003. Autorin von zahlreichen Ratge-
bern und Ratgeberromanen.
Ganzheitlich. Klar, effektiv und mit Liebe. 
Das Leben ist zu kurz für 08/15.



Hier bestellen

Nächster Start: 
Mo, 04. März 2024 – 19 Uhr

https://www.festivaldersinne.info/warten-metamorphose-zum-sein/
https://www.laspas.at/
https://www.youtube.com/@FestivalderSinneOnlinemagazin/
https://www.facebook.com/eva.laspas
https://www.linkedin.com/in/eva-laspas-text-konzepte/
https://mystikum.at/autor/eva-laspas/
https://www.amazon.de/Ern%C3%A4hrung-nach-Elementen-Einsteiger-TCM-Ern%C3%A4hrung/dp/3950421351/ref=sr_1_1?crid=3PSS89EE4RQU7&keywords=eva+laspas&qid=1683033966&sprefix=eva+las%2Caps%2C143&sr=8-1


Der brutale Überfall eines Hamas-Terror-
kommandos auf israelische ZivilistInnen 

vom 7. Oktober 2023 brachte mich dazu, mir 
das Horoskop des Staates Israel genauer anzu-
sehen. Die zum Ende des britischen Mandats 
formulierte Unabhängigkeitserklärung wurde 
am 14. Mai 1948 um 15.00 Uhr EET im Volks-
rat in Tel Aviv beschlossen und von David Ben 
Gurion kurz danach im Radio verlesen. Daher 
betrachte ich diese Zeit als Geburtsstunde Is-
raels.

Auf den ersten Blick könnte dieses Gründungs-
horoskop optimistisch und hoffnungsfroh stim-
men, wenn wir den Waage-Aszendenten und 
das Krebs-MC heranziehen. Doch der „Teufel“ 
steckt wie so oft im Detail.

Zunächst fällt auf, dass sich die überwiegende 
Mehrheit der Planeten in der oberen Hemi-
sphäre des Horoskops befindet. Das ist ein 
Hinweis darauf, dass die innere Verwurzelung 
nicht sehr stark ist, sondern dass dieser Staat 
Menschen braucht, um sich zu verwirklichen 
und nach außen zu beweisen. Das könnte man 
natürlich über jedes Staatsgefüge sagen, doch 

in diesem Fall wird diese Abhängigkeit von an-
deren Menschen – und nicht nur den eigenen 
Staatsbürgern – besonders deutlich sichtbar.

Der Waage-Aszendent (AC) zeigt, dass die 
Hoffnung auf Frieden zwar groß ist, doch der 
gradgenau am AC stehende Neptun löst diese 
Hoffnung auf und stellt sie als Illusion dar.

Bei einem Krebs-MC geht es um die Heimat, 
die noch im Wachsen und Werden ist, aber 
die Zukunft der Bevölkerung sichern soll. Die 
Krebs-Energie verkörpert das Bemühen, sich 
mit seinem Ursprung zu verbinden, und der 
Ursprung der Juden befindet sich nun mal im 
Gebiet des alten Königreichs Juda, südlich von 
Jerusalem. Darüber hinaus befähigt die Krebs-
Energie zur seelischen Identifikation, die sich 
aus prägenden Erinnerungen aus der Vergan-
genheit speist und das zukünftige Verhalten 
mitbestimmt. Die Heimat ist also mehr als Zu-
gehörigkeit zu einer gemeinsamen seelischen 
Vergangenheit zu sehen und daher emotional 
stark aufgeladen. Auch die Geburtsherrscherin 
Venus befindet sich in Krebs im 9. Haus, legt 
Wert auf Gerechtigkeit und will im fremden 

von Sigrid Farber
Kompass 

zur Selbstentdeckung

Israel im Krieg mit der Hamas, astrologisch betrachtet

ASTROLOGIE
Land ein Zuhause schaffen, das sie gerne mit 
fremden oder unbekannten Menschen teilen 
will, wenn es nur die gleiche emotionale Hinga-
be an das Ziel gibt. Andere Kulturen, Hautfarben 
oder Religionen sollten keine Hemmschwellen 
für das Zusammenleben darstellen – das wäre 
jedenfalls die Grundvoraussetzung für Harmo-
nie und Frieden. Doch auch Venus unterliegt im 
applikativen Quadrat zu Neptun diesbezüglich 
einer Täuschung.

Interessant ist auch die starke Löwe-Betonung: 
der Mond, Pluto, Saturn und Mars befinden 
sich in diesem Zeichen. Löwe bezeichnet eine 
lebensbejahende, stolze und leidenschaftliche 
Grundeinstellung, braucht aber Anerkennung 
und Bewunderung und hält sich im Grunde für 
unbesiegbar, was natürlich auch auf eine ge-
wisse Selbstüberschätzung hinweist.

Mir ist bei dieser geballten Löwe-Kraft auch der 
„Löwe von Juda“ eingefallen, der den Stamm 
Juda (Sohn Jakobs, hebr. Yahuda) symbolisiert, 
das erste Königreich, als dessen Nachfahren 
sich die Juden bezeichnen. Das Löwe-Symbol 
ist also ganz stark im jüdischen Staat verankert.





Aber zurück zum Unabhängigkeits-Horoskop. 
Hier steht die Stier-Sonne im 8. Haus und 
rückt den eigenen Selbstwert, die Abgren-
zungsfähigkeit, aber auch das Geld anderer in 
den Mittelpunkt. Und tatsächlich erhielt Israel 
von der Bundesrepublik Deutschland ab 1952, 
als die eigene Wirtschaftslage zu kollabieren 
drohte, beträchtliche finanzielle und wirt-
schaftliche Unterstützung, die wohl als „eine 
Art Wiedergutmachung von Verbrechen des 
Nationalsozialismus“ verstanden wurde. Das 
8. Haus symbolisiert jedoch auch Krisen, Tod 
und Zerstörung, mit denen der Staat Israel und 
seine Regierung von Anfang an konfrontiert 
waren.

Verstärkt wird das, da die Sonne in einem Halb-
summenquadrat zu Saturn und Mars steht. Die 
Regierung sollte die verschiedenen Bevölke-
rungs- und Gesellschaftsschichten verantwor-
tungsbewusst vertreten (Sonne = Herr von 11), 
lässt sich aber eher in Konflikte (auch interne) 
hineinziehen und diese mit kriegerischen Mit-
teln austragen.

Gibt es eine Lösung? In nächster Zeit realisti-
scherweise wohl nicht, denn Transit-Pluto wird 
sich noch viele Jahre in Israels 4. Haus aufhal-
ten, das Land sich weiterhin im Krisenmodus 
befinden. Am 7. Oktober 2023 standen übri-
gens Transit-Mars und Transit-Pluto im Qua-
drat zueinander – eine äußerst gewaltbereite 
Konstellation, wie sich auf furchtbare Weise 
bestätigt hat.   Fo
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Der Löwe-Mond im 10. Haus symbolisiert das 
zukunftsorientierte Volk, das sich mit Freude 
und unbändiger Lebenskraft an den Aufbau des 
neuen Staates macht, in dem Jüdinnen und Juden 
endlich frei von Unterdrückung und Verfolgung 
gemeinsam leben, etwas schaffen und aufbauen 
wollen. Zu Beginn wird das Volk vor allem von 
jungen, stolzen und starken Menschen verkör-
pert, die lebenshungrig sind und ihre Zukunftsvi-
sionen mit Ehrgeiz, Ausdauer und einer enormen 
Leistungsbereitschaft umsetzen wollen. Nichts 
scheint sie in ihrem Drang, sich eine neue Heimat 
zu schaffen, aufzuhalten. Der Mond steht in einer 
zunehmenden Phase, das heißt, es soll etwas auf 
die Beine gestellt werden. Da der Mond im Zei-
chen der Sonne steht, wird vom Volk erwartet, 
dass es sich der Regierung und deren Vorgaben 
unterordnet; das Volk ist aber auch sehr selbst-
bewusst: es besteht das tiefe Bedürfnis, etwas 
Besonderes zu sein (das „auserwählte Volk“).

Doch der Mond läuft auf Pluto zu, sodass die 
Menschen mit mächtigen Herausforderungen 
konfrontiert, ständigem Druck und Zwang aus-
gesetzt sind. Das beginnt schon am Tag nach der 
Unabhängigkeitserklärung, als um Mitternacht das 
britische Mandat endet, und Ägypten, Jordanien, 
Syrien, Libanon und Irak dem neugegründeten 
Staat bald darauf den Krieg erklären. So begann 
für diesen sein Dasein mit Gewalt und Zerstörung. 
Der Aufschlag in der Realität war hart, wie auch 
das Mitternachtshoroskop zeigt: Mit einem Stein-
bock-AC und einem Skorpion-MC ist die Aussicht 
auf Frieden in weite Ferne gerückt.

Tel.: 0660-710 20 89
mail@astro-farber.at

 astro-farber.at 

Sigrid Farber, Astromaster ®

Für die Astrologie habe ich mich eigentlich „immer schon“ 
interessiert. Bereits als vierjähriges Mädchen hat es mir 
Spaß gemacht, alle Familienmitglieder und Bekannten nach 
ihrem „Sternzeichen“ zu fragen. Dennoch hat es mich beruf-
lich ursprünglich zum Theater gezogen. Ich wurde Schau-
spielerin, war einige Jahre an Bühnen in Wien, Deutschland 
und der Schweiz engagiert und verlegte mich später auf 
die Filmbranche, wo ich nicht nur in mehreren Serien 
und Filmen mitspielte, sondern auch als Produktions- 
assistentin und Aufnahmeleiterin tätig war.

Das Interesse für die Astrologie hat mich aber immer be-
gleitet, und 1994 raffte ich mich auf und machte eine ein-
jährige Grundausbildung, der viele einschlägige Seminare 
und jahrelange Deutungstrainings folgten. Seit etlichen 
Jahren bin ich als gewerbliche und beratende Astrologin tä-
tig, wobei mein Hauptaugenmerk auf der psychologischen 
Seite liegt. Mir macht es Freude, Menschen in allen Facet-
ten ihres Charakters kennenzulernen und ihnen mit Hilfe 
der Astrologie Möglichkeiten zur Selbsterkenntnis und 
Entwicklung ihrer Talente und Stärken aufzuzeigen.



http://astro-farber.at/
https://www.facebook.com/astrofarber
https://www.instagram.com/sigrid.farber/
https://mystikum.at/autor/sigrid-farber/


MAYA Zeitbegleiter
Servus liebe Mystikum-LeserInnen!

Ich freue mich außerordentlich, dass Euch ab nun 
regelmäßig meine Texte über Zeitströmungen als 
MAYA-ZEITbeGLEITER begleiten dürfen! Mein 
Wunsch, die langjährigen Erfahrungen vielen Inte-
ressierten weitergeben zu können, geht damit wie-
der ein Stück mehr in Erfüllung. Ich werde dabei 
in erster Linie darauf achten, dass die Zeitzyklen 
möglichst praktisch beschrieben und leicht nach-
vollziehbar bleiben.

Ich wünsche Euch viele Erkenntnisse und Freude 
im Zeitflow damit!
Herzlich KAMIRA Ev. Berger

Attention, Attention, please! 
Vom 3. – 15.11. befinden wir 
uns in der Jahresqualität IX, 
dem WEISSEN MAGIER. Diese 
Zeitwelle ermöglicht dadurch 

sowohl größte Erfolge, befreiende Bewusst-
seinssprünge, reale Wunder, aber ebenso hef-
tige Schattenerlebnisse, Autoritätskonflikte, 
System-Absurditäten. Jetzt am besten meinen 
detaillierten Jahrestext zücken und aufmerksam 
reflektieren. Die Jahresessenz ist: Mitschöpfer-
tum annehmen und volle Verantwortung dafür 
übernehmen! Damit sind wir für diese 13 Tage 
ausreichend mit eigenen Aufgaben und Themen 
eingedeckt. Alles was wir nicht selbst entschei-

den, wird für uns entschieden, oft mit Dingen, 
die uns so gar nicht in den Kram passen. Rich-

von KAMIRA Eveline Berger
November 2023



https://www.lichtkraft.com/newsletter-anmelden.shtml




Das gilt bis zur Erleuchtung. Achtung, nicht zu 
viele Baustellen gleichzeitig bearbeiten! Und 
nun setzt den Hobel an …

HAU, die GELBE SONNE er-
wärmt vom 29.11. – 11.12. un-
ser Herz. Hier, wo wir häufig 
erfahren müssen, dass sich der 
verführerische Schein noch im-

mer besser verkauft als die reine Essenz, dass 
der der besser klappert (Werbung), die größe-
re Aufmerksamkeit erntet, als Menschen mit 
natürlich gewachsener Weisheit. Aber nicht 
mehr lange! Je tiefer wir blicken, je tiefer wir 
wahrnehmen, desto weniger wird ein künstlich 
aufgeblasenes Ich-Bewusstsein punkten kön-
nen. In dieser Zeitwelle zählt alles, was echt 
ist, aus sich heraus strahlt, wertfrei ist. Dann 
ist die Position von Ahau, die höchste Vollkom-
menheit, wo Liebe und Frieden bedingungslos 
existieren, manifest. Seid auch achtsam, sucht 
in allem nach Eurer Essenz und empfängt sie 
feierlich. So werdet Ihr schneller darin, authen-
tische Entscheidungen zu treffen, wenn meh-
rere Optionen zur Auswahl stehen. Beste Tage 
um seine (geistigen) Erfolge zu würdigen, sich 
ein (spirituelles) Geschenk zu machen oder ei-
nen Freudentanz (vielleicht als Party;-)) für Euer 
lebendiges Sein zu zelebrieren! Dann sind diese 
Tage eine tolle Ladestation für Euch.

In diesem Sinne wünsche ich Euch wie immer 
viel Spaß und Erfolg beim Zeitgleiten!
In Lak`ech, Eure KAMIRA   

tig einfach ist das. Äußerst wichtig zu beachten: 
24/7 (ja auch im Schlaf) Gedankenkontrolle! – 
denn auch sie formen unsere Realität. Ich weiß, 
ein bissi viel neben dem alltäglichen Trubel, doch 
es lohnt sich! Und wenn wir nun verstanden ha-
ben, dass wir selbst unsere individuellen Welten 
bauen, haben wir einen großen Schritt raus aus 
der „Matrix“ geschafft. Die Magie macht´s mit 
einem Fingerschnipp möglich!

Mit der Zeitwelle MANIK, die 
BLAUE HAND kommen vom 
16. – 28.11. die Handwerker- 
Innen ins Haus. Jetzt geht´s um: 
Reparaturen auf allen Ebenen! 

Für die profanen Dinge, wie z.B. undichte Lei-
tungen oder technische Gebrechen ist es leicht, 
Fachkräfte zu beauftragen. Aber für persön-
liche Umbauten sind wir (fast) alleine zustän-
dig. Vielleicht benötigt unsere Physis gröbere 
Umstrukturierungen bzw. Verbesserungen 
oder wir wollen uns hartnäckigen, destruk-
tiven Gewohnheiten entledigen. Tiefgreifend 
sind speziell spirituelle Praktiken, die geistige 
Blockaden lösen und Schwingung erhöhen. Na-
türlich stehen uns für unsere individuellen Be-
lange ebenso viele ExpertInnen zur Seite, doch 
die nachhaltige Heilung und Vervollkommnung 
findet ausschließlich mit uns selbst statt, so-
bald wir uns dazu entschlossen haben. Das ei-
gene praktische Handanlegen ist oft wirklich 
der wirksamste und direkteste Weg. Darum 
lasst Eure Kreativität intuitiv mitwirken, pro-
biert Euch aus, nur Übung macht den Meister. 

 lichtkraft.com 

KAMIRA Eveline Berger
geb. 8.10.1958, Blaue magnetische Nacht, 
Waage/Waage
Bewusstseins-Trainerin und Krisenbegleitung, 
Autorin

Waschechte Wienerin mit viel Humor und 
Herz, gerne Österreicherin und typische  
Selfmade-Frau. Seit 25 Jahren selbstständig 
mit ihrer Berufung, Menschen zu unterstützen 
im Unternehmen LICHTKRAFT.

Arbeitsphilosophie: „Ich lehre was ich lebe!“

Endlich ein leicht verständliches 
Grundlagenbuch! 

„Maya – Zeit.Magie.Rhythmus“ 
244 S. geballtes Praxiswissen aus 
15 Jahren Erfahrung 

2. Auflage, A-5 Soft-Cover €19,80. 
Vertriebsstellen: 
Lichtkraft & Verlag Pelagos

Der „MAYA-TIMER 2024“ ist bereits 
lieferbar! Praktische Spiralbindung in 
gewohnt professioneller Form und ak-
tualisierten Kapiteltexten! Wie immer 
genügend Platz für 2025, garantiert 
ohne Vorkenntnisse nutzbar! 
Softcover, 144 Seiten, 26,40 + Versand, 
erhältlich im Buchhandel bzw. zu bestel-
len bei Pelagos od. office@lichtkraft.com 
Mehr Infos unter www.pelagos.at

http://www.lichtkraft.com/
https://de-de.facebook.com/eveline.kreiner/
https://mystikum.at/autor/
https://www.pelagos.at/produkte/maya-timer.php?isbn=978-3-9504789-8-3
https://www.pelagos.at/produkte/maya-buch.php


Enthüllt! 
Die Power der inneren Sprache

Karina Kaiser

www.innerspeechrevelations.com

 karina@innerspeechrevelations.com
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maona.tv – Jetzt neu: 
Talk-Sendungen mit Tiefgang und Sinn

HIER BESTELLEN
mehr dazu auf maona.tv

Das Lied 
das dich 
nach Hause ruft
Ayahuasca – 
Heilpflanze der Schamanen.

Ayahuasca, einst ein Mysterium, ist heute weit verbreitet. Die „Liane der Geister“ wird von 
indigenen Völkern des Amazonasbeckens bei rituellen Zeremonien genutzt. Schamanen 
erreichen durch sie einen veränderten Bewusstseinszustand, um Antworten zu finden und 
Heilung zu suchen. Die Dokumentation Das Lied das dich nach Hause ruft. Ayahuasca – 
Heilpflanze der Schamanen auf maona.tv nimmt dich mit auf eine Reise zu den Ursprüngen 
dieser Meisterpflanze.

In unserer hektischen Welt bleibt oft wenig Zeit für Selbstreflexion. Die Frage nach dem Sinn 
des Lebens begleitet die Menschheit seit jeher. Die moderne Welt birgt jedoch viele Ge-
fahren, von sozialen Medien bis hin zu gesellschaftlichen Problemen. Yoga und Meditation 
sind Trends, aber nicht für alle zugänglich. Ayahuasca bietet eine transformative Erfahrung, 
indem es tief in das eigene Wesen führt. Es wird von Schamanen verwendet und enthält 
Dimethyltryptamin (DMT), eine halluzinogene Substanz. Bei Zeremonien ermöglicht DMT 
eine Reise ins Innere des Selbst, wo alte Ängste und Schmerzen auftauchen. Es ermöglicht, 
die Ursachen von Leiden zu erkennen.

In den letzten Jahren haben alternative Heilmethoden an Bedeutung gewonnen. Ayahuasca 
hat vielversprechende therapeutische Ergebnisse bei verschiedenen Leiden gezeigt. Es 
bietet eine einzigartige Erfahrung, die mit keiner anderen Therapie vergleichbar ist.

Immer mehr Menschen suchen Heilung in Ayahuasca-Zeremonien. Die Dokumentation 
führt in die Welt der Schamanen ein und beleuchtet die Kontroverse um den medizinischen 
Einsatz von Ayahuasca. Betont wird die Notwendigkeit erfahrener Schamanen.

Hier geht es zum Film: 

HIER BESTELLEN
mehr dazu auf maona.tv

https://www.innerspeechrevelations.com/
https://video.maona.tv/programs/ayahuasca-heilpflanze-der-schamanen-online-streaming-anschauen?utm_source=mystikum&utm_medium=banner
https://www.allversum.com/
https://www.maona.tv/
https://video.maona.tv/programs/ayahuasca-heilpflanze-der-schamanen-online-streaming-anschauen?utm_source=mystikum&utm_medium=banner
https://cropfm.at




PR-Artikel

Mythen und Wahrheit 
der Geistheilung

Nach dem Verständnis der Philosophie 
der IAWG erkennen wir, dass die wis-

senschaftlichen Experimente und Messungen 
die Theorie der Entstehung von Krankheiten 
durch ein Energiedefizit in den wissenschaft-
lichen Publikationen bestätigen.

Durch Geistheilung wird das elektromag-
netische Biosystem wieder mit Energie auf-
gefüllt. Die Energie sind Bio-Photonen, die 
vom Geistheiler zum Klienten übertragen 
werden. Dieser Vorgang ist laut Prof. Dr. h.c. 
Christos Drossinakis nur in der Verbindung 
mit Gott möglich.
Erst durch die göttliche, kosmische Energie 
die durch das Energiefeld des Heilers wei-
ter zum Klienten fließt, ist es möglich, die 
Selbstheilungskräfte zu aktivieren. Bis jetzt 
kann noch nicht vollständig aufgeklärt wer-
den, welche Faktoren tatsächlich zur Akti-
vierung der Selbstheilungskräfte und dem 
darauffolgenden Verschwinden von Symp-
tomen des Körpers und der Psyche führen.

Zum einen stellen wir fest, dass Geistheilung 
besser wirkt, wenn der Energieverbrauch 
durch Ausruhen und eine positive Grund-
einstellung reduziert wird. Zum anderen ist 
es auch so, dass das System des Klienten die 
Energie besser verwerten und für Selbst-
heilungsprozesse verwendet, wenn der Kli-
ent die Aufnahme durch seine Absicht und 
den Glauben an die göttliche Energie unter-
stützt.

Vor allem geht es auch darum, dass der Klient 
eine gewisse Geduld aufbringt, die Energie 
solange wirken zu lassen, bis das biologische 
System sich selbst geheilt hat.
Die Zeit, die dafür notwendig ist, hängt vom 
Ausmaß des Energiedefizits und der Verän-
derung der falschen Lebensweise in eine 
energiesparende Lebensweise ab.
Um das Leben hinsichtlich einer Optimierung 
des Energiesystems zu verstehen, ist Stress 
jeglicher Art zu unterlassen. Die Level der 
Müdigkeit hängt vom Stress und dem da-

durch entstandenen Energiedefizit ab. Um 
Stress nicht innerlich, durch falsche Gedan-
ken, Meinungen, Absichten und Handlungen 
zu erzeugen, ist es wichtig zu lernen, sich 
selbst zu hinterfragen.
Die Selbsterkenntnis führt dazu, dass der 
Mensch seine Meinung hinterfragt, etwaige 
Fehler des Denkens erkennt und diese wil-
lentlich verändert. „Falsche Gedanken“ füh-
ren meist zu starkem innerlichen Stress, der 
die Hauptursache für die Entwicklung einer 
falschen Lebensweise ist, die das System in 
das Energiedefizit führt.
Hat das Bio-Energiesystem zu wenig Ener-
gie, so sind die biologischen Funktionen 
nicht optimal und das System geht in die 
Krankheit.

Bulgarischen Naturwissenschaftlern ist der 
Nachweis gelungen, dass manche Geisthei-
ler die physikalisch-chemische Struktur von 
Wasser willentlich beeinflussen können – 
worin ihr Erfolgsgeheimnis liegen könnte. 

Mythen und Wahrheit 
der Geistheilung
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Von dieser Entdeckung ausgehend entwi-
ckelten sie ein mehrteiliges Testverfahren, 
das nach ihrer Überzeugung herausragende 
Heiler zuverlässig von Mittelmaß und Schar-
latanen unterscheidet und Voraussagen von 
Ergebnissen der Geistheilung erlaubt. Dafür 
wurde dem Forscherteam bestehend aus: 
Prof. Dr. Anton Antonov, Leiter der Abteilung 
für Allgemeine Physik und Biophysik an der 
Universität Blagoevgrad, die Biophysikerin 
Tatyana Galabova , M. Sc. und dem Physiker 
Prof. Dr. Ignat Iagnatov vomSRCMB-Institut, 
im Februar 2003 an der Universität Bern der 
Preis der Schweizerischen Stiftung für Para-
psychologie verliehen.

„Wasser ist an allen Lebensvorgängen be-
teiligt“, erklärt der Physik Dr. Ignat Ignatov.
Wasser macht zwei Drittel des menschlichen 
Körpergewichts aus. Unser Gehirn besteht 

zu 80 % aus Wasser, unser Blut zu 92 %. In 
unseren Zellen schwimmen die Kerne, und 
darin unsere Erbsubstanz, in Zellwasser, und 
auch zwischen den Zellen ist Wasser.
Die Vermutung liegt nahe, dass Besonder-
heiten des Wassers mitspielen, wenn Geist-
heiler erfolgreich sind.
Im Mai 1997 entdeckte das bulgarische 
Forscherteam, dass die Bindungsenergie 
der Wasserstoffbrücken, die die einzelnen 
H2O-Moleküle zu größeren Verbänden, so-
genannten Clustern zusammenfügen, der 
Intention der Heiler regelrecht gehorchte. 
Sie nahm zu oder ab, je nachdem ob ihnen 
geistige Energie gegeben oder genommen 
wurde.

Daraus entstand der Wasser-Test mit wel-
chem die Jahrestrainingsteilnehmer/innen 
des Jahrestrainings der IAWG von Prof. Ignat 

Ignatov wissenschaftlich überprüft werden.   
Da es unser Bestreben ist die Wirkung von 
Geistheilung wissenschaftlich zu bestätigen, 
werden wir weiterhin an wissenschaftlichen 
Experimenten teilnehmen und im Jahrestrai-
ning unser Wissen an die Teilnehmer/innen 
des Jahrestrainings weitergeben.
Es ist höchste Zeit, dass Geistheilung ein fes-
ter Bestandteil der Erhaltung der Gesundheit 
aller Menschen wird.   

PR-Artikel



https://www.heilerschule-drossinakis.de/de/
https://www.heilerschule-drossinakis.de/de/
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mit Dr. phil. Milena A. Raspotnig

Wolltet Ihr schon immer mal in die Magie 
der Rauhnächte tiefer eintauchen?

Möchtet Ihr Euch Neujahrsvorsätze setzen, die 
sich tatsächlich erfüllen?
Möchtet Ihr mit Achtsamkeit, Zuversicht und 
Willensstärke ins neue Jahr starten?
Möchtet Ihr eine wirksame Begleitung durch 
das Jahr 2023?
Seid Ihr auf der Suche nach einem besonderen 
Weihnachtsgeschenk für Euch oder andere, 
das Spiritualität in den Alltag integriert?

Ich freue mich sehr, Euch die Rauhnachtsbe-
gleitung „Zauber der Rauhnächte - Eure per-
sönliche Begleitung durch die zwölf mystischen 
Nächte und das Jahr 2023“ anzukündigen. 

Solltet Ihr während der Rauhnächte nicht ge-
nügend Zeit haben, sie Euch alle anzuhören - 
die Rauhnachtsbegleitung steht Euch bequem 
bis Ende Januar zur Verfügung, so dass Ihr 
während und nach den Rauhnächten ganz ent-
spannt darin eintauchen könnt.

Genauere Informationen unter:   www.raspotnig.com

Zauber der RauhnächteZauber der Rauhnächte

ONLINE-KURS
Eure persönliche Begleitung durch die 

zwölf mystischen Nächte und das Jahr 2024

www.gesundheiterhalten.at

HeilSteinBeschreibungen
der Neuen Zeit

GESUNDHEIT ERHALTEN KG
Eva Hutterer & Daniel Angst

A-4810 Gmunden, Moosgasse 21

Tel. +43 (0) 664 9190850
Steine@gesundheiterhalten.at

HeilSteinBeschreibungen
der Neuen Zeit

http://my-eshop.info/epages/f3b56f0f-34bd-4da5-9a30-a9430c1da1f3.sf/de_DE/?ObjectID=66465705
https://raspotnig.com/s/akademie-am-mariannenplatz/online-kurse
http://www.gesundheiterhalten.at


GEWINNSPIEL November 2023

Wir freuen uns sehr, dass unser Netzwerkpart-
ner Neue Erde Verlag uns wieder freundlicher-
weise Bücher für unsere monatliche Verlosung 
zur Verfügung gestellt hat. 
 
Zu gewinnen gibt es 8x das Buch:
 

Verwurzelt in der Schwerkraft
Der aufgerichtete Mensch
von Berino Schmid, 
Klappenbroschur, 128 Seiten

 

Einsendeschluss ist der 26. November 2023. 
Der/Die GewinnerIn wird am 27. November 
2023 per Mail informiert.

Meldet Euch bitte für unseren Newsletter an 
und schreibt uns dann eine Mail an 
„gewinnspiel@mystikum.at“

News- 
letter

Das Mystikum-Team 
wünscht Euch viel Glück! 

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. 



Hier klicken für viele weitere Bücher 
vom Neue Erde Verlag

https://www.mystikum.at/newsletter-2022/
https://shop.neueerde.de/


GEWINNSPIEL ADVENT-KALENDER

VORANKÜNDIGUNG

Ab 1. Dezember 2023 präsentieren wir unser  
Adventkalender-Gewinnspiel in unseren 
Social-Media-Kanälen.
 
Vom 1. – 24. Dezember könnt ihr täglich tolle Preise gewinnen, 
wie z.B. Events, Bücher, Sachpreise oder Kurse! 
 
Folgt uns dazu auf unseren Kanälen 
für nähere Informationen:



http://www.facebook.com/Mystikum.Magazin
https://www.instagram.com/mystikum_gratis_e_magazin/


Ein Hund schreit, jault und quietscht aus 
lauter Freude und Tatendrang, wenn er mit 

Frauchen über den Marktplatz spaziert. „Das 
geht gar nicht und ich hab echt schon alles 
versucht!“ Doch die Augen des Hundes sehen 
ein ganz anderes Bild, nämlich ein Lächeln im 
Gesicht der Frau. Sie schmunzelt immer wieder 
über die Töne und Melodien, die er für sie pro-
duziert und gleichzeitig genießt ein Teil in ihr die 
Aufmerksamkeit der Leute. Woran wird sich der 
Hund also orientieren? An den gesprochenen 
Worten, dass er aufhören soll oder an der ge-
fühlten Wahrheit? Ist es dann tatsächlich ein 
unerwünschtes Verhalten?

Hinter jedem auffälligen Verhalten des eigenen 
Tieres steckt eine Botschaft für den Besitzer, eine 
gute Absicht. In diesem Fall versorgt der Hund 
durch sein Verhalten die Frau mit Aufmerksam-
keit, die sie vielleicht als Kind schmerzlich ver-
misst hat und/oder immer noch vermisst. Beginnt 
sie nun sich selbst damit zu versorgen, kann die-
ser Schmerz in ihr ausheilen und der Hund wird 
deutlich leiser agieren. 

Vielleicht kaum vorstellbar, doch diese gute Ab-
sicht steckt sogar hinter jedem aggressiven Ver-

halten. Denn kein Tier kommt „böse“ zur Welt, 
sondern alle Tiere sind in ihrer Ausrichtung FÜR 
den Menschen. Um das zu verdeutlichen, das fol-
gende Beispiel:

Ein Hund aus dem Tierheim wird von einem 
Ehepaar aufgenommen und beißt die Frau in der 
Eingewöhnungsphase in die Hand. Bevor er zu-
gebissen hat, bekam der Hund einen irren Blick 
und die Aggressivität im Raum war körperlich 
spürbar. „Eh klar, ein traumatisiertes Tier!“ Auf 
meine Frage, ob ihnen der Blick oder die Ag-
gressivität im Raum bekannt vorkomme, musste 
die Frau eingestehen, dass sie ihren Mann re-
gelmäßig so erlebt und der Mann konnte diesen 
Tunnelblick nachfühlen. Der Hund hat körper-
lich zum Ausdruck gebracht, wie sehr das Ver-
halten des Mannes seine Frau verletzt. Leider 
erst dadurch kam er ins Begreifen und in die nö-
tige Betroffenheit, um das in eine Veränderung 
zu bringen. Mittlerweile sind die drei zu einem 
Dream-Team geworden.

Daher lohnt sich die Suche nach dem Ursprung 
der Verhaltens-Auffälligkeit. Oft findet sich dieser 
im System, in der Rolle, die das Tier übernommen 
hat bzw. die ihm zugeteilt wurde: 

von Doris Ringsmuth

Unerwünschtes Verhalten bei unseren Tieren – Was steckt dahinter?

Tierisch anders





Doris Ringsmuth
Ganzheitliche Systemische Tierkommunikatorin - 
Systemischer Coach – Seherin - 
Ganzheitliche Energietherapeutin – Trainerin - 
NLP Master

In meiner Form der Tierkommunikation, die aus der Kom-
bination all meiner Ausbildungen entstanden ist, baue ich 
eine Brücke zwischen Mensch und Tier. Denn alles, was 
sich beim Tier zeigt, hat auch etwas mit seinem Besitzer 
zu tun, bzw. dem System, in dem beide leben. Ich be-
trachte die Tiere ganzheitlich und möchte den Besitzern 
die Themen hinter Symptomatiken und/oder Verhalten 
begreifbar machen, damit sie gemeinsam mit ihren Tieren 
in eine Veränderung gehen können. Weil mir das Wohl 
von Tier und Mensch am Herzen liegt.

Meine Praxis befindet sich in Stockerau, bei Wien, wo 
auch im Jänner 2024 der nächste Ausbildungszyklus in 
Ganzheitlicher Tierkommunikation startet.

Mein Motto: 
Wenn von Beginn an alles da ist, 
dann ist auch alles möglich.   (Virginia Satir)

Selbst wenn die Ursache, die gute Absicht des 
unerwünschten Verhaltens, das Thema dahin-
ter dem Besitzer klar sind, liegt es an ihm, diese 
Chance auf eine Veränderung zu nutzen oder 
nicht. Manche Tiere können ein „Nein“ schwer 
akzeptieren und intensivieren ihr Verhalten. Eine 
Pferdebesitzerin, die ihr Pferd als lebensgefähr-
lich bezeichnet, weil es auch dann bereits buckelt, 
wenn sie im Sattel sitzt. In diesen Fällen braucht 
es eine klare Kommunikation, eine Ansage an das 
Tier – vom Besitzer. Aus seiner Führungsposition 
heraus. 

Immer wieder dürfen sich schon während dem Erst-
gespräch blinde Flecken bei den Besitzern in ein 
„Aha-Erlebnis“ wandeln. Ein Hund, der sich weigert 
am Unterwasserlaufband zu gehen, weil Herrchen 
die Kur abgesagt hat und selbst jede physikalische 
Behandlung ablehnt. Der sein Frauchen jedes Mal 
böse anknurrt, wenn sie ihm vor dem Spaziergang 
im Winter die warme Jacke anziehen möchte. In 
unserem Telefonat hat sie mich kurz unterbrochen, 
um ihrem Mann etwas nachzurufen: „Zieh dir dei-
ne Jacke an! Es ist kalt draußen und du kannst nicht 
schon wieder nur mit kurzen Ärmeln in den Garten 
gehen! Irgendwann wirst 
Du krank werden!“ Ich 
habe die Antwort ihres 
Mannes nicht ge-
hört, doch vielleicht, 
könnte sein, hat sie 
sich ja so angefühlt 
wie das Knurren des 
Hundes :)   
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Systemische Dynamiken
Jedes Familiensystem hat eine natürliche, syste-
mische Ordnung, in der jedes Familienmitglied 
bestenfalls auf seinem eigenen Platz steht. Ein 
Kater kommt in die Familie und ist total auf die 
Mutter fixiert, kratzt die Kinder und ignoriert den 
Mann. „Wenn sich der Kater nicht ändert, muss 
er wieder weg.“ Doch der Kater verhält sich ent-
sprechend der Rolle, die ihm übergestülpt wurde. 
Der Ehemann ist viel unterwegs und so wurde 
der Kater für die Mutter zum Partner-Ersatz und 
es entstehen zwischen Mutter und Kater part-
nerschaftliche Dynamiken, denen der Kater Aus-
druck verleiht. Dazu kommt, dass er diesen Platz 
nur einnehmen konnte, weil er frei war. Sobald 
der Mann seinen Platz an der Seite der Frau wie-
der einnimmt, ist der Kater aus dieser Rolle ent-
lassen und kann wieder ganz seinem natürlichen 
Verhalten folgen.

Vermenschlichte Tiere
Tiere sind sich ihrer Bestimmung klar. Eine Kat-
ze verschwendet keinen Gedanken daran lieber 
z.B. eine Maus zu sein und kein Tier hat den An-
spruch oder Wunsch, ein Mensch zu sein. Viele 
Tierbesitzer sehen das allerdings anders und oft 
sprechen sie über „unser/mein Baby“ und nicht 
über ihren Hund oder ihre Katze. Auch in die-
sem Fall wird sich das Tier entsprechend seinem 
Auftrag verhalten und vielleicht schlecht alleine 
schlafen können oder auch Radau schlagen, wenn 
es alleine gelassen wird. Es verhält sich entspre-
chend der Rolle und dem Platz, der ihm zugewie-
sen wurde.

info@doris-ringsmuth.at
 doris-ringsmuth.at 



mailto:info%40doris-ringsmuth.at?subject=
https://www.doris-ringsmuth.at/
https://www.facebook.com/FuerMenschenUndTiere
https://mystikum.at/autor/doris-ringsmuth/


WERBUNG

Derzeit liegt die Inzidenz bösartiger Tumore bei Hunden 
bei etwa 46%, Tendenz steigend. Sie treten bereits bei 
sehr jungen Tieren auf. 
Als Tierarzt zuzusehen, wie eine Tierart buchstäblich 
vor die Hunde geht, ist nicht akzeptabel.

Im Laufe vieler Jahre erarbeitete ich eine Reihe von Proto-
kollen zur ganzheitlichen Tumortherapie. Hierbei wird das 
Tier in seiner Gesamtheit erfasst und seine Bereitschaft, 
Tumore zu bilden, verändert. Die Therapiemethoden der 
Wahl sind Homöopathie und mitochondriale Medizin. 

Das Tier wird individuell begleitet und auf einen höheren 
Gesundheitsstand geführt bis der Modus, destruktive 
Krankheiten zu produzieren, verlassen wird.

oncovet® – Ganzheitliche Tumortherapie

Wie häufig treten Tumore bei Hunden auf? 

Alarmierende Tumorhäufigkeit / Inzidenz:
2019: Jeder zweite Hund bekommt einen Tumor
2020: Jeder zweite Hund stirbt an einem bösartigen Tumor
2021: Krebs ist die häufigste Todesursache bei Hunden

Der Weg aus der Krise

Mag. med. vet. Stefan Lorenz

Praxis für ganzheitliche Tiermedizin
oncovet® – Ganzheitliche Tumortherapie

Franz Josef-Straße 33, 2130 Mistelbach
02572 / 36 600
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tierarzt-lorenz.at



https://tierarzt-lorenz.at/
https://tierarzt-lorenz.at/




Marcus E. LevskiQuantenheilungQuantenheilung





In den Recherchen über Quantenheilung er-
scheint dieser Begriff in den neunziger Jah-

ren im Zusammenhang mit dem Internisten und 
Endokrinologen Deepak Chopra. Weil dieser 
in seinen Publikationen Begriffe der Quan-
tenphysik für körperliche Heilungsvorgänge 
gebraucht, erhielt er 1998 den satirischen Ig-
Nobelpreis für Physik. 

Die Quantenheilung
Zu Anfang des 21. Jahrhunderts entwickelten 
nahezu zeitgleich der Chiropraktiker Richard 
Bartlett und Frank Kinslow die Quantenhei-
lungsmethode und publizierten seitdem zahl-
reiche Werke, in denen sie Heilerfolge unter 
dem Gesichtspunkt quantenphysikalischer 

Effekte interpretieren. Für die Erklärung von 
Quantenheilung greift Bartlett (2008) die 
Idee auf, „dass wir an der Basis unserer ma-
teriellen Wirklichkeit aus hochenergetischen 
Photonen bestehen, also den kleinsten be-
kannten Materieteilchen. Demnach sind wir 
in unserer Essenz nur Muster aus Licht und 
Informationen.‟ Nach Kinslow (2009) entfal-
te sich Heilung durch das reine Bewusstsein, 
es sei die „Quelle aller Schwingung. Es ist die 
potenzielle Ordnung und Energie hinter jeder 
Form. Wenn wir – theoretisch – in der Lage 
wären in ein disharmonisches System reines 
Bewusstsein einfließen lassen zu können, dann 
würde daraus die vollkommene Ordnung ohne 
Nebenwirkung entstehen. Dieses Verfahren 

nennen wir Quantum Entrainment (QE oder 
auch Quantenheilung).‟

Das Heilen mit Quanten hat sich in den letz-
ten Jahren zu einem florierenden Geschäfts-
zweig entwickelt. Einfach und schnell muss es 
gehen: „Quantenheilung wirkt sofort, und jeder 
kann es lernen‟, wird da versprochen, oder: 
„Quantenheilen in Eintageskurs erlern- und an-
wendbar!‟

Grundsätzlich muss an dieser Stelle erwähnt 
werden, dass die Quantenheilung eine alterna-
tivmedizinische, esoterische Methode ist, deren 
Grundlage und Wirksamkeit wissenschaftlich 
nicht belegt sind.

„Oft schien es mir beim Behandeln meiner Patienten so, als wohne meinen Händen 
eine merkwürdige Fähigkeit inne, Schmerzen und gewisse Unreinheiten aus den 

betroffenen Körperteilen zu ziehen und zu entfernen.“ 
(Hippokrates, n.d.; zitiert nach Bengston & Fraser, 2011, S. 8 )

Heilerfolge unter dem Gesichtspunkt quantenphysikalischer Effekte



Die sogenannte Quantenheilung wurde Ende 
der 1980er Jahre von dem US-amerikanischen 
Chiropraktiker Frank Kinslow erfunden und 
wird in Büchern und im Internet mit dem Wer-
beslogan „Wirkt sofort – und jeder kann es 
lernen!‟ propagiert. Die Quantenheilung folgt 
keinem stringenten wissenschaftlichen Ansatz, 
sondern bedient sich pseudowissenschaftlicher 
Elemente.

Sie verspricht den Patienten „Harmonie in 
gesundheitlichen, finanziellen und partner-
schaftlichen Angelegenheiten“. Dies soll nach 
Angaben der Anwender durch das Ordnen 
eines postulierten „Energiefeldes des Körpers“ 
auf Quantenebene erfolgen. Hierzu berührt der 
Behandler den Körper des Behandelten an zwei 

Punkten, um so sein vorgebliches Quantenfeld 
einzugrenzen.

Vertreter der Quantenheilung behaupten, die 
Methode sei so alt wie die Menschheit selbst, 
„jedem Einzelnen von uns wurde die Gabe der 
Heilung in die Wiege gelegt“ und auch die Ha-
waiianer würden sie schon seit Jahrhunderten 
praktizieren, „und sicherlich auch andere Völ-
ker auf die eine oder andere Art und Weise“. 
So soll die Methode, grundsätzlich etwa dem 
Handauflegen entsprechend, bereits vor 3000 
Jahren von Urvölkern praktiziert worden sein. 
Am Institut für Transkulturelle Gesundheitswis-
senschaften der Universität Frankfurt (Oder) 
wurde 2014 eine Doktorarbeit zur Wirksamkeit 
der Quantenheilung veröffentlicht.

Doch wie können wir diese Methode 
zur Heilung nun beschreiben?
Der Philosoph und Physiker Marcus Schmieke  
erklärte hierzu folgendes: Um die Erfolge der 
traditionellen und modernen Bewusstseins-
medizin zu erklären muss die klassische Na-
turwissenschaft erweitert werden. Auch die 
Quantenphysik reicht nicht aus, um zu erklä-
ren, wie Bewusstsein und Materie miteinander 
wechselwirken. Es geht darum, den Geist zu-
rück in die Naturwissenschaft und Medizin zu 
bringen, wie dies Viktor Frankl bereits in der 
Psychologie gelungen ist. So wird der Begriff  
des Sinnes wieder zum konstituierenden Ele-
ment der physikalischen Wirklichkeit. Die inte-
grative Medizin stellt den Menschen und den 
Sinn seines individuellen Daseins in den Mit-
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telpunkt und bedient sich undogmatisch aller 
zur Verfügung stehenden Wege und Mittel, um 
Gesundheit zur sinnvollsten Alternative zu ma-
chen.

Recherchiert man nun in den Handbüchern und 
Arbeitsanleitungen zu dieser Methode, so kann 
pauschalisiert erklärt werden, dass in der Quan-
tenheilung es um einen Ansatz geht, der auf den 
Prinzipien der Quantenphysik beruht und darauf 
abzielt, körperliche, emotionale und spirituelle 
Heilung zu fördern. Hier spricht man auch vom 
sogenannten „0-Punkt‟.

Der Ausdruck „0-Punkt‟ bezieht sich auf den 
Zustand des Nullpunktenergiefeldes, der als Ur-
zustand reiner Potenziale betrachtet wird. Im 
Folgenden werde ich diesen Begriff und seinen 
Zusammenhang mit der Quantenheilung näher 
erläutern.

Der Begriff „0-Punkt‟ in der Quantenheilung 
bezieht sich auf den Nullpunkt oder den Urzu-
stand, der jenseits von Raum und Zeit liegt. In 
diesem Zustand wird angenommen, dass alles 
Potenzial und Möglichkeiten enthält. Es ist ein 
Feld reinster Energie, das als Matrix oder Hin-
tergrundfeld für alle Erfahrungen und Manife-
stationen betrachtet wird.
In der Quantenheilung wird davon ausgegangen, 
dass jeder Mensch Zugang zu diesem Nullpunkt-
feld hat und dass Veränderungen auf der Ebene 
der Energie und Information stattfinden können. 
Durch spezifische Techniken und Methoden ver-
sucht man, die Verbindung zum Nullpunktfeld 
herzustellen und das eigene Energiefeld zu har-
monisieren und zu transformieren.

Ein zentraler Aspekt der Quantenheilung ist die 
Vorstellung, dass Bewusstsein und Aufmerk-
samkeit eine direkte Auswirkung auf die En-

ergie und Materie haben. Durch die bewusste 
Lenkung der Aufmerksamkeit kann man ener-
getische Blockaden und Disharmonien erken-
nen und transformieren. Dies geschieht durch 
die Fokussierung auf den gewünschten Zustand 
oder die gewünschte Veränderung und das Los-
lassen von begrenzenden Überzeugungen oder 
hinderlichen Energien.

Der Nullpunkt in der Quantenheilung repräsen-
tiert sozusagen einen Zustand, in dem die be-
grenzenden Muster und Konditionierungen des 
individuellen Bewusstseins und des kollektiven 
Unbewussten aufgelöst werden können. Es ist 
ein Raum der Möglichkeiten und Potenziale, in 
dem Heilung und Transformation stattfinden 
können.

Es ist wichtig zu beachten, dass die Quanten-
heilung keine wissenschaftlich anerkannte me-

Urzustand der reinen Potenziale





dizinische Behandlungsmethode ist und ihre 
Wirksamkeit kontrovers diskutiert wird. Die 
Erfahrungen und Ergebnisse können von Person 
zu Person variieren. Es ist ratsam, bei gesund-
heitlichen Problemen immer einen qualifizierten 
Arzt oder Therapeuten zu konsultieren und die 
Quantenheilung als unterstützende Methode in 
Betracht zu ziehen.

Die Quantenheilung bietet eine interessante 
Perspektive auf das Potenzial der Veränderung 
und Transformation auf energetischer Ebene. 
Indem man sich mit dem Nullpunkt und den 
Prinzipien der Quantenphysik auseinander-
setzt, kann man neue Wege erkunden, um das 
eigene Wohlbefinden zu fördern und innere 
Blockaden zu lösen.

Eine Behandlungsmethode
Die Quantenheilungsmethode als Behand-
lungsverfahren dauert ungefähr 20 Minuten. 
Der Patient befindet sich dabei mit dem The-
rapeuten in einem face to face setting. („face 
to face setting‟ steht für einen direkten Thera-
peut-Patienten-Kontakt.)

Anfänglich wird der Patient über die Methode 
und den Ablauf informiert. Für den Behandler ist 
eine Anamnese nicht erforderlich. Der Patient 
wird nach einem kurzen Vorstellungsgespräch 
aufgefordert, sich wiederholt gedanklich die 
zu erreichende Heilungssituation vorzustellen. 

Behandlungen
Der weitere Ablauf ist dabei wie folgt: Mit der 
oben dargestellten „Zwei-Punkte-Methode‟ 
ritualisiert der Therapeut die Vorgehenswei-
se. Hierbei wird der Patient entweder an zwei 
Körperpunkten durch den Therapeuten berührt 
oder es werden zwei Punkte nah am Körper des 
zu Behandelnden gewählt. Währenddessen ist 
der Therapeut dem Patienten gegenüber zuge-
wandt und achtsam. In seinen Gedanken stellt 
er sich dessen Heilung als bereits erfolgt vor. 
Der Patient wird anfänglich aufgefordert, sein 
Krankheitsthema kurz zu reflektieren und sich 
im Folgenden ebenso eine Ausrichtung einer 
idealen Heilung vorzustellen.

Anwendung in der Magie
In dem Ritual einer magischen Berührung glau-
ben die Kahunas, die Priester und Magier hawai-
ianischer Stämme, genau wie die Quantenheiler, 
Heilungsprozesse einleiten zu können. Die Tech-
nik der Zwei-Punkte-Methode ist dabei nicht neu:

„Sie ist nur wieder neu entdeckt worden. Seit 
vielen Jahrhunderten wird diese von hawaiia-
nischen Schamanen, den Kahunas, unter dem 
Begriff KAHI verwendet. KAHI heißt ‚Einssein‛ 
[...]. Serge Kahili King, Bestsellerautor, Doktor 
der Psychologie und hawaiianischer Schamane, 
beschreibt KAHI als die ‚magische Berührung‛, 
bei der ein Kraftzentrum mit einem Lösungs-
punkt (dem zu verändernden Punkt) verbunden 
wird.‟ (Von Staden, 2011, S. 18).  

 www.marcus-levski.at 
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Marcus E. Levski
wurde in Russland geboren und schreibt als Pseudonym. Die 
ersten Lebensjahre verbrachte Levski in ländlicher Umge-
bung. Seine Schulzeit und die Ausbildung zum Techniker sowie  
Diplome zu Human-Energetik, Bautechnik und Projektma-
nagement absolvierte er in Linz/Oberösterreich. 

Aufgrund seiner spirituell-russischen Wurzeln und lang-
jährigen Erfahrungen im mittleren Management entwi-
ckelte der Autor eine ausgeprägte Faszination für den 
Konnex zwischen Wissenschaft, Mystik und Religion. 
Angesichts der Tatsache, dass alles zusammengehört, 
letztendlich desselben Ursprungs ist, nur ein scheinbares 
Paradoxon.

Hier bestellen



https://www.marcus-levski.at/
https://www.marcus-levski.at/shop/
https://www.facebook.com/marcuselevski
https://consent.youtube.com/m?continue=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2F%40MarcusELevski%3Fcbrd%3D1&gl=AT&m=0&pc=yt&cm=2&hl=de&src=1
https://www.instagram.com/maxim_niederhauser_official/
https://mystikum.at/autor/marcus-e-levski/
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Möchten Sie Ihre Begabungen und Talente herausfinden, Ihre wahren Stärken und Ihr  
Entwicklungspotenzial entdecken? Erkennen, wer Sie wirklich sind?

Auch wenn Sie sich fragen, ob es an der Zeit ist, eine Idee zu verwirklichen, oder wenn 
wichtige Veränderungen anstehen, bietet die Astrologie eine wertvolle Orientierungshilfe.

Als diplomierte Astrologin mit langjähriger Erfahrung kann ich Sie kompetent beraten,  
Ihnen in problematischen Lebensphasen zur Seite stehen und bei Entscheidungsfindungen 
unterstützen. Ich deute Geburtshoroskope, Partner-, Kinder- und Fragehoroskope, schaue 
mir aktuelle Konstellationen und Ausblicke auf das kommende Jahr sowie den günstigsten 
Zeitpunkt für Ereignisse wie Hochzeit, Wohnungswechsel, Operation etc. an. Alle Horoskop-
Interpretationen biete ich auch in schriftlicher Form an. 

Sigrid Farber, Astromaster ®

diplomierte Astrologin 
für ganzheitliche Astrologie, 
Astro-Bloggerin und Autorin

Invalidenstr. 15/69, 1030 Wien
Tel. 0660-710 20 89

mail@astro-farber.at

www.astro-farber.at

„Unsere Hauptentscheidung ist es, 

zu unseren eigenen Anlagen ja zu sagen 

und das Beste daraus zu machen.“

ASTRO FARBER
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TREE OF LIFE
Mischung aus 8 MonoatoMischen eleMenten

Die Kraft der Monoatomischen 5. elemente
Verjüngend, Dns-optimierend, heilend, intelligenzfördernd,  

bewusstseinserweiternd und erleuchtend  
shop.blaubeerwald.de

https://www.ankanate-academy.eu/shop/seelengefuehrt/
http://astro-farber.at/
https://shop.blaubeerwald.de


Hast du schon mal von einer Geister-Villa 
gehört? Tatsächlich befindet sich in Grie-

chenland in Athen, genauer gesagt im Stadtteil 
Neo Faliro (Smolenski-Straße 4), ein schauriges 
Gebäude, in dem es spukt. Der Name des Ge-
bäudes lautet „der Turm der Träume“, aber ei-
gentlich müsste er als „der Turm der Albträume“ 
betitelt werden.

Bereits von außen sind die gruseligen und ge-
spenstischen Energien zu spüren: So ist der Turm 
gut versteckt durch eine dichte Vegetation und 
verschlungene Pflanzen, die an ein magisches 

Märchen erinnern. Das Gebäude wurde im neo-
klassizistischen Stil im 19. Jahrhundert erbaut 
und im Jahr 1987 unter Denkmalschutz gestellt. 
Trotzdem zerfällt der Turm und befindet sich in 
einem schlechten Zustand. Knarrende Türen 
und Handläufe, gefallene Böden, eingestürzte 
Teile des Ziegeldaches und ein Eingang, welcher 
an ein halb zerstörtes Tor erinnert – ideale Vo-
raussetzungen für ein Horrorhaus, wie man es 
aus Film und Fernsehen kennt. Offiziell steht der 
Turm leer, sodass es sich um einen historischen 
„lost place“ handelt, wenn da nicht der Geist von 
Kourtalis wäre.

mit Emanuell Charis



Der Turm der Träume 

MYSTISCHE MOMENTE
Der Geist von Kourtalis
Der Turm der (Alb-)Träume gehörte einst der 
wohlhabenden Familie Kourtalis, welche ihr Ver-
mögen mit dem Handel von Textilien und einer 
Textilfabrik erreichten. Der Sohn des Familien-
oberhauptes Konstantinos Kourtalis hieß Kyri-
akos Kourtalis und gilt als letzter Besitzer des 
Turms, bevor dieser mit samt dem Grundstück 
aufgrund von Schulden in den Besitz des Staates 
gewechselt wurde.

Der Sohn Kyriakos Kourtalis war Tuchmacher 
und galt als mies gelaunt, ehrgeizig und frauen-
feindlich. Statt in die Fußstapfen seines Vaters 
in der Textilproduktion zu treten, hatte Kyria-
kos zwei Träume, die sich leider für ihn nicht 
erfüllten: In jungen Jahren hatte Kyriakos den 
Wunsch, unbedingt Opernsänger zu werden. 
Doch keine Chance, denn sein Vater Konstan-
tinos verweigerte seinem Sohn diesen Weg, da 
er den Beruf des Tenors für unwürdig hielt. Mit 
zunehmendem Alter war der Sohn besessen da-
von, unbedingt ein wichtiges Amt zu erhalten, 
sodass er für den Bürgermeister kandidierte. 
Obwohl Kyriakos von seinen Mitmenschen als 
„Herr Minister“ oder „Herr Bürgermeister“ an-
gesprochen wurde, verlor er die Wahl. Meinten 

https://www.youtube.com/watch?v=g5h_wOhTBz8


Laut Nachbarn wurde er von Ratten gebissen 
und war aufgrund seines hohen Alters nicht 
mehr mobil, sodass er sich nicht mehr bewegen 
konnte. Zudem hätte er weder finanzielle Mög-
lichkeiten für Wasser, noch für Strom gehabt. 
Ein trauriges Schicksal, welches nachdenklich 
stimmt.

Bekannt in der Metaphysik durch 
merkwürdige elektromagnetische Energien
Auch heute kann der Turm besucht werden. 
Vielleicht triffst du ja auf den Geist von Kyria-
kos und wirst ebenfalls ermahnt, das Gebäude 
nicht zu betreten? Oder du hörst seine lieb-
liche Stimme klingen? In der Metaphysik ist der 
Turm jedenfalls eine Berühmtheit, da sich dort 
seltsame Dinge abspielen, die nicht erklärbar 
sind: So hat das Gebäude eine seltsame elek-
tromagnetische Energie laut Forschern der Me-
taphysik. Auch die Fernsehsendung „Gates of 
the Inexplicable“, übersetzt „Tore des Unerklär-
lichen“ behandelte den Turm der Träume, wel-
cher auch als „Heimat des schwarzen Wolfes“ 
bezeichnet wird. Ironischerweise ist ein halb 
zerfallenes Tor der einzige Eingang in den Turm 
der Träume. Handelt es sich hierbei um ein Tor 
in eine andere Welt?

Fest steht, dass die Villa mitsamt dem großen 
Grundstück nicht genutzt werden. Möge der 
Geist von Kyriakos Kourtalis dort in Frieden ru-
hen, sich ausruhen und durch die Tore in sein 
eigenes Universum reisen, in welchem sich all 
seine Träume erfüllen.   Fo
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seine Mitmenschen es wirklich gut mit ihm, oder 
machten sie sich über ihn lustig?

Wie frustrierend muss es sein, wenn man sei-
ne Träume nicht (aus)leben kann? Kein Wunder, 
dass Kyriakos sich in seinem Turm verkroch und 
sich zurückzog. Oder wurde er von seinem Vater 
kontrolliert und isoliert? In der Nachbarschaft 
galt Kyriakos als schrullig und verrückt, so wurde 
er zu Lebzeiten von Nachbarn beobachtet, wie 
er auf dem Balkon des Turms mit voller Leiden-
schaft sang und dabei eine Krawatte trug – wie 
in einer Oper.

Auch heute ist von einem Geist die Rede, wel-
cher in dem Turm singt. So hören Anwohner 
hinter den Fensterläden eine singende Stimme, 
obwohl das Gebäude offiziell leer steht. Ist dies 
der Geist von Kyriakos, welcher seine nicht ge-
lebten Träume nachholt?

Fest steht, dass Kyriakos zu Lebzeiten immer 
mehr in dem Turm isoliert wurde, ja sogar einge-
sperrt wurde. Er galt als verrückt, also in heutigen 
Zeiten als psychisch krank und verlor sein gan-
zes Eigentum. Aufgrund von Schulden ging damit 
der Turm in den Besitz des Staates über. Ist dies 
der Grund, warum Nachbarn und Besucher des 
Turms die Erfahrung machen, dass (s)ein Geist 
durch die Räume geht und die Worte „Geht weg 
vom Turm. Der Turm gehört mir“ murmelt?

Kyriakos starb in dem Turm der Träume. Die 
Umstände seines Todes sind nicht bekannt. 

info@emanuellcharis.de
 emanuellcharis.de 

Emanuell Charis, Star-Hellseher

Der Hellseher ist seit längerem für seine erfolgreichen, 
zukunftsvoraussagenden Visionen bekannt und hat seit 
2006 zahlreiche Erkenntnisse erlangt, die für viele über-
raschend sein dürften. 

2020 hat er sie auf der Insel Naxos in Griechenland in 
seiner Rede „Die dunklen Zeiten“ veröffentlicht. Seitdem 
sind Menschen aus unterschiedlichen sozialen Schichten 
fasziniert. Inzwischen hat die Rede mit ihren Voraussa-
gen und Visionen Kultstatus erreicht und begeistert all 
jene, die sich mit der Zukunftsforschung unseres Planeten 
befassen.



https://www.emanuellcharis.de/
https://www.youtube.com/@emanuellcharis
https://www.facebook.com/people/Emanuell-Charis/100063955357134/?fref=nf&paipv=0&eav=Afa6Dz_rLbsJ-jES_WhnmCHexrzO5sF-OyrVjoIYeXRgEf0nT6ODwIMs7dvJ4uKKv0I&_rdr
https://www.instagram.com/hellseher_charis/
https://mobile.twitter.com/hellseherc
https://www.amazon.de/Arche-Noah-Gl%C3%BCcks-Emanuell-Charis/dp/3952527939/ref=sr_1_1?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=48RUL3R5VQ6J&keywords=Emanuell+Charis&qid=1672248639&sprefix=emanuell+charis%2Caps%2C276&sr=8-1
https://www.amazon.de/Prophezeiungen-Charis-Emanuell/dp/3952527947/ref=sr_1_2?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=48RUL3R5VQ6J&keywords=Emanuell+Charis&qid=1672248639&sprefix=emanuell+charis%2Caps%2C276&sr=8-2
https://mystikum.at/autor/emanuell-charis/


Crazies    
 Darsteller: Lane Carrol, 

W.G. McMillan, Lynn Lowry…
 Regie: George A. Romero
 FSK: ab 16 Jahren 
 Studio: CAPELIGHT PICTURES  
 Produktionsjahr: 1973
 Spieldauer: 99 Minuten  
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SciFi-Filmtipp
Nahe der Kleinstadt Evans City in Penn-

sylvania stürzt eine Militärmaschine mit 
einem zur biologischen Kriegsführung entwi-
ckelten Kampfstoff mit dem verniedlichenden 
Namen Trixie an Bord ab. Das Teufelszeug gerät 
ins Grundwasser der Stadt und infiziert die Be-
wohner. Diese kommen entweder auf grauen-
volle Weise zu Tode oder verwandeln sich im 
schlimmeren Fall in mordlüsterne Psychopathen, 
die wie die Berserker auf ihre nichtbetroffenen 
Mitmenschen losgehen. Das US-Militär rückt mit 
anders als die Stadtbewohner in Schutzanzüge 
gehüllten Soldaten an und treibt die Nichtinfi-
zierten zusammen. Während Wissenschaftler 
verzweifelt nach einem Gegenmittel suchen, will 
eine Gruppe von Aufständischen Evans City ver-
lassen und muss sich der rasenden Verseuchten 
ebenso wie der Truppen erwehren.

Regisseur George A. Romero erlebte seine Hoch-
phase einige Jahre später durch seinen ikonisch 
gewordenen Splatterfilm-Klassiker „Dawn of the 
Dead‟ (Zombie, 1978), der bei uns als Bootleg 
den schrägen Titel „Zombies im Kaufhaus‟ ver-
passt bekam. Einige Fans betrachten „Crazies‟ 
als Vorgeschichte des Klassikers, doch ist dieser 
trotz seiner (freilich altersgemäß) harten Gang-

art mehr düster-dystopische Science-Fiction als 
reiner Horror. Wie bei fast allen Filmen von Ro-
mero stehen längst nicht nur die oberflächlichen 
Schock-Elemente im Mittelpunkt, sondern auch 
eine gehörige Prise anarchistisch angehauchte 
Gesellschaftskritik. Das Militär, insbesondere in 
Genre-Klassikern als Retter in der Not vor zu-
meist außerirdischen Bedrohungen dargestellt, 
zeigt sich in der außer Kontrolle geratenen 
Notsituation nicht eben in seinem besten Licht, 
während die nichtinfizierten Stadtbewohner 
verzweifelt um ihr Überleben kämpfen. Eine 
böse kleine Genre-Perle für Zuschauer mit gu-
ten (Magen-) Nerven für die nebligen November-
abende!        
   

Gute Unterhaltung wünscht Euch
Thorsten Walch  

Crazies

Thorsten Walch
Thorsten Walch, der diese Kolumne von seinem be-
rühmten Autorenkollegen Roland Roth übernahm, ist 
bereits seit seiner Kindheit ein begeisterter Science Fic-
tion- und Fantastik-Fan. Neben den großen Film- und 
Fernsehserien wie „Star Wars“ und „Star Trek“ haben 
es ihm von jeher die Klassiker des fantastischen Films 
angetan. Als Autor ist er insbesondere in der Fantastik-
Fanszene ein Begriff: Nach der Mitarbeit an verschie-
denen Genre-Zeitschriften betreut er seit drei Jahren 
redaktionell den Star Trek-Bereich der populären E-
Book-Publikation „Corona Magazine“ und brachte 2017 
beim NIBE-Verlag sein Buch „NERD-O-Pedia“ heraus.
 
Sein Interesse am Fantastischen ist auch der Grund für 
seine Begeisterung für die grenzwissenschaftliche Myste-
ry-Thematik, allem voran die Paläo-SETI-Thesen rund um 
Erich von Däniken. Unter anderem verfasste er Artikel für 
Roland Roths Zeitschrift „Q’Phaze“.
 
Hauptberuflich arbeitet Katzenfreund, Country-Music-Fan 
und Hobbykoch Thorsten Walch im Bereich der psycho-
sozialen Betreuung.

Hier bestellen

https://www.amazon.de/Crazies-Lynn-Lowry/dp/B008IPV5FS
https://mystikum.at/autor/thorsten-walch/
https://www.instagram.com/thorstenwalch/
https://www.facebook.com/thorsten.walch




BÜCHER Tipps

Die ultimativen Belege für den 
Besuch von Außerirdischen

Gibt es unwiderlegbare Beweise 
für den Besuch von Außerirdi-

schen vor Jahrtausenden?
In mittlerweile 46 Büchern hat 

Erich von Däniken schlagkräftige 
Beweise für die Besuche Außerir-
discher präsentiert. Dieser Band 
enthält die besten Beweise aus 

diesen 46 Büchern - stets ergänzt 
durch aktuelle Neuigkeiten!

Ein Feuerwerk an Argumenten für 
das Unmögliche. Eine Breitseite 
gegen eine lahme Wissenschaft.

Und sie waren doch da!
von Erich von Däniken

Hier 
bestellen

Gebunden, 
238 Seiten

22,99 EURO

Versandkostenfrei (D) bestellen bei OSIRIS-Verlag

Wie das kosmische Bewusstseins-
feld uns beeinflusst

Die Wissenschaft bestätigt die 
Realität des Akasha-Feldes.

Beinahe täglich begegnen sie 
einem: Dinge, die man mit dem 

normalen Denken nicht erklären 
kann. Dass eine Freundin anruft, 
an die man gerade gedacht hat. 

Dass man plötzlich innerlich Bilder 
sieht – von einer längst vergange-
nen Zeit. Dass man einfach spürt: 
Ich muss jetzt dies oder jenes tun. 

Lange Zeit hießen diese Phäno-
mene „Intuition“, „Hellsehen“ 

oder „Geistheilen“.

Der Akasha-Code
von Ervin Laszlo

Hier 
bestellen

Gebunden, 
288 Seiten

19,95 EURO

Wie wir den globalen Angriff 
auf unsere mentale Freiheit 

erfolgreich abwehren

Autobiografische Aufarbeitung von 
Erlebnissen von Boris Reitschuster. 

Er legt sich als Journalist mit der 
herrschenden Klasse in Deutsch-

land an und erreicht viele Millionen 
Menschen. In diesem Buch erzählt 
er erstmals die ganze Geschichte 

von seiner Zermürbung, Zersetzung 
und Vertreibung aus Deutschland. 

Er zeichnet damit zugleich ein 
Sittengemälde des deutschen 
Medien- und Mitläufertums. 

Meine Vertreibung
von Boris Reitschuster

Hier 
bestellen

Kartoniert, 
216 Seiten

22,00 EURO

Allergien – Asthma – Lupus. 
Ein Erfahrungsbuch

Der Autor dokumentiert seine 
Erfahrungen mit der Heilkraft reinen 

Wassers und zeigt auf: 
Unbeabsichtigte Austrocknung 

des Körpers verursacht zahlreiche 
schmerzhafte, degenerative 

Krankheiten. Er erklärt den Zusam-
menhang zwischen Wassermangel 
im Körper und Allergien, Asthma 

oder Lupus. Dr. Batmanghelidj gibt 
Antworten auf die häufigsten Fragen 
zu Asthma und Allergien und zitiert 

eindrucksvolle Berichte über die  
natürliche Linderung von Asthma. 

Wasser hilft
von Dr. F. Batmanghelidj

Hier 
bestellen

Kartoniert, 
184 Seiten

15,50 EURO

https://www.osirisbuch.de/p/und-sie-waren-doch-da-erich-von-daeniken
https://www.osirisbuch.de/p/der-akasha-code-ervin-laszlo
https://www.osirisbuch.de/p/meine-vertreibung-boris-reitschuster
https://www.osirisbuch.de/p/wasser-hilft-fereydoon-batmanghelidj
https://www.osirisbuch.de/
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24,95 €

Versand-
kostenfrei (D) 

bestellen

osirisbuch.de

Ist die aktuelle Weltlage 
eine gigantische Ablenkung?

https://www.regentreff.de/veranstaltung-november-2023/
https://www.osirisbuch.de/p/die-phoenix-hypothese-christian-koehlert


Die nächste Mystikum-Ausgabe 
erscheint am 4. Dezember 2023.

VORSCHAU

Sponsor 
werden

Autor 
werden

zur  
Startseite

GO 
Das kostenlose Internet-Magazin für Spiritualität, alternative Heil- und Forschungsmethoden, uvm.

F
o

to
: 1

23
R

F,
 L

u
n

a 
D

es
ig

n
 K

G

Dezember 2023

 Energie-Vampire
 „Früher war alles besser“ …oder?
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CHRISTUS
Yoga

Christus Yoga  
von Hans Kollenbrath

„Früher war alles besser“ …oder?
Was unsere ältere Generation dazu sagt
von Roland Roth

Energie-Vampire 
von Emanuell Charis 
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